305,314,328,329,390,408,416,449,450,451,671,816

Шаталов А. - 189

Шашкова Ю. - 213

Шешукова Л. – 548,554,555,556,557,558,559,651

Шилов А. - 484

Шолохов К. -4,191,192,270,272,319,467,518,519,520,

521,522,523,524,534,538,539,540,560,561,562,563,564,565,566,567,

573,574,577,578,585,586,589,598,599,600,617,618,619,620,

621,622,624,625,713

Шумилова И. - 418

Якутина Н. - 164

Яранцев И. - 92

*Цифры отсылают к порядковому номеру записей.

Жирным шрифтом выделены персоналии

ПЕРЕЧЕНЬ ПРОСМАТРИВАЕМЫХ ИЗДАНИЙ

Биржа новостей

Квант

Новатор

Областная газета

Салдинский рабочий

Салдинская газета

Управление культуры
Верхнесалдинского городского округа
Муниципальное бюджетное учреждение культуры
Централизованная библиотечная система Верхняя Салда

Текущий библиографический указатель Выпуск 13

Верхняя Салда 2016 ББК 91

B 36

Составитель: М. Н. Ряшенцева;

Ответственный за выпуск: Ю. Г. Печерская.

B 36

Верхняя Салда: текущий библиогр. указ. Вып. 13 / Муницип. бюджет. учреждение культуры Централиз. библ. система; сост. М.Н. Ряшенцева. — Верхняя Салда, 2016. — 124 с.

ББК 91

Терентьева Т. - 669

Тетюхин В. -39,237,248

Тимохова Г. - 184

Тихонов В. - 144

Ткаченко Н. - 419

Толстоброва М. - 154

Топчий Т. - 155

Трацевская А. - 77

Третьякова А. * 156

Трофимов Н. - 148

Трофимова Р. - 140

Трубин А. - 238

Тукина Д. - 65

Кужелова Т. - 84

Усачёва А. 47,448

Фатихов И. – 43,44

Федорихин М. - 93

Федорова 3. - 112

Федорович А. - 158

Федосеев В. -3,48,159,178,179,407,553,684

Фефелов Л. - 75

Филимонцев А. - 160

Филимонцев С. - 160

Хайруллина Э. - 161

Хлянов А. - 162

Ходанецкая Т. - 181

Хусаинова Д. - 670

Цуркан А. - 163

Черных Г. - 422

Шамро Ю. – 72,389

Шапкина О. -28,29,49,50,73,189,269

Семёнова М. – 45,446,447

Семечев А. - 477

Семков В. - 100

Сигова А. 65,189,364,365,431,488,815

Скадовский Г. - 154

Скочков А. - 71

Скрябин Б. - 122

Скурихина Е. -46,66,67,145,174,235,262,263,264,

265,266,267,273,279,280,281,282,301,303,414,433,499,508,509,511,643

Смердов П. - 31

Смирнов А. - 191

Смирнов А. - 135

Соколова Л. -102,131

Соловьева К.

68,69,146,268,313,343,388,468,634,635,731,732,733

Соловьёва К. 16,333,687

Старкова Е. – 771,772

Стасюк Л. - 683

Стафеев А. – 149,150

Стельников А. - 240

Стемоусов В. - 192

Стеценко В. - 630

Суров В. - 533

Суслова А. - 151

Суханкин А. - 152

Суханкина А. - 152

Суханова Л. - 117

Сысолятин М. - 108

Тепляков Н. - 158

Терентьев Я. - 153

Терентьева A. – 368,668

ПРЕДИСЛОВИЕ

Пособие является продолжением цикла ежегодных текущих библиографических указателей о Верхней Салде. Данное издание включает литературу за 2015 год.

Оно адресовано муниципальным служащим органов местного самоуправления, работникам средств массовой информации, музеев, библиотек, преподавателям и студентам, а также всем интересующимся данной темой.

В пособии представлена литература о районе в целом, природе, истории, развитии хозяйства, образованию и культуре, деятельности ОАО "Корпорация ВСМПО-АВИСМА" и его структурных подразделениях. Библиографический указатель включает статьи из сборников, журналов и газет.

Литература расположена в систематическом порядке в соответствии со схемой для организации краеведческих каталогов, в последнем делении рубрики — в алфавите авторов и заглавий документов. Справочный аппарат библиографического пособия включает именной указатель и перечень просмотренных периодических изданий. В именном указателе вы найдете фамилии авторов статей, интервьюеров, иллюстраторов, персоналии выдающихся людей района.

СОДЕРЖАНИЕ

Предисловие

Район в целом

Населённые пункты

Экология

Строительство

Транспорт

Пожарная служба

Здравоохранение

Исторические науки

Ветераны ВОВ

Социальная защита

Экономика труда. Занятость населения

Промышленность

Титановая долина

ОАО «Корпорация ВСМПО-АВИСМА»

Торговля. Общественное питание

Жилищно-коммунальное хозяйство

Местные органы власти

Общественные организации

Правоохранительные органы

Военное дело

Образование

Физическая культура и спорт

Культурно-досуговая работа

Библиотечное обслуживание

Музеи. Охрана памятников истории и культуры

Проза

Поэзия

Именной указатель

Перечень просматриваемых журналов и газет

Новоселова С.- 795

Оносова Г. - 134

Панкова В. - 135

Пантелеев В. - 120

Патрушева С. -401,402,403,404,405

Петров Н. - 141

Пономарева Н. - 132

Поплаухина К. - 445

Приймакова О.

14,60,185,229,230,231,254,255,256,257,271,275,283,298,302,

304,320,355,461,627,628,664,665,706,727

Приказчикова Э. 61,138,186,232,233,258,259,277,278,

284,288,293,294,299,300,308,309,310,312,456,457,498,525,679,707,

708,805

Прядеин В. - 507

Пузеева И. - 387

Пуртов А. - 129

Пчелина А. - 709

Реутова А. - 162

Решетникова М. - 139

Рогалева В. – 768,769

Рогачева В. - 140

Романов С. - 142

Русаков Е. - 142

Рыбаков Г. - 113

Сабитова О. -6,15,36,62,143,188,274,406,417,

424,425,425,458,467,480,515,516,517,641,680,681,682,710,711,

770,796,797,798,799,800,801,806,813

Сабуров В. - 144

Савельева Ю. - 63

Свиридов И. - 88

Логинова Е. - 762

Лузянина Ю. - 121

Лунева И. - 702

Лучникова И. -54,55,56,122,123,124,125,

193,226,332,385,399,420,429,439,440,454,455,465,466,471,472,

473,481,505,527,528,529,530,550,568,569,596,639,662,703,704,

725,763,764,765,791,792,793,794,811,812

Макаров Е. - 576

Макарова М. - 145

Маковеев Н. - 153

Малыгин А. - 171

Мальцев B. – 43,126

Манаева Т. - 421

Маслов А. - 89

Матвеев B. – 128

Медведева А. - 139

Медведева В. - 129

Мигачев В. – 581,582,583

Мискачев Н. - 400

Михайлов П. - 155

Мокеева О. - 131

Монахова Ж. - 705

Назаров Н. - 136

Неверов Л. - 186

Некрасова А. - 588

Нерослова В. – 441,442

Нигаева E. − 132,626

Нигамедьянова H. – 386,460

Николаюк А. - 172

Новожилова B. – 133,766

Новосалов К. - 138

РАЙОН В ЦЕЛОМ

- 1. Зорихина Ю. А после праздника: [размышления о праздновании 70-летия Победы в Верхней Салде] // Биржа Новостей. 2015. 22 мая (№ 20). С. 7.
- 2. Зуева Т. За чашкой душистого чая: [празднование Дня Матери ветеранов ВСМПО в клубе "Мираж" ДК им. Г. Д. Агаркова] // Новатор. 2015. № 51 (18 дек.). С. 8. Соловьёва К. Маршем памяти в бессмертие: [празднование юбилейного Дня Победы] // Новатор. 2015. 15 мая (№ 19). С. 1; 4-5: фот.
- 3. Федосеев В. Шел в колонне "Бессмертный полк": [праздник Великой Победы в Верхней Салде] // Орбита+ТВ. 2015. 14 мая (№ 20). С. 1; 10-11 : фот.
- 4. Шолохов К. В фейерверке сюрпризов: [Верхнюю Салду с Днем Рождения поздравили олимпийские чемпионы легенды "Динамо"] // Новатор. 2015. 3 июля (№ 27). С. 30-31: фот.

Населенные пункты

- 5. Дом отдыха Ломовка: [история дома отдыха] // Орбита+ТВ. 2015. 9 апр. (№ 15). С. 9.
- 6. Сабитова О. А песня остается навсегда: [история хора в селе Акинфиево] // Новатор. 2015. 19 июня (№ 25). С. 29 : фот.
- 7. Степан Белоусов основатель Ломовского парка: [три юбилейные даты : 140 лет со дня рождения Белоусова С. И.; 100 лет со дня основания Ломовского парка; 80 лет со дня открытия Дома отдыха "Ломовка"] // Орбита+ТВ. 2015. 9 апр. (№ 15). С. 9 : фот.

ЭКОЛОГИЯ

- 8. Андреева О. По охотничьим законам: вопрос об угодьях регламентируется федеральным законодательством: [общество охотников и рыболовов Верхней и Нижней Салды] // Новатор. - 2015. - 10 апр. (№ 15). - С. 26 : фот.
- Бесперспективны?: [судьба деревень и поселков] / / Салдинский рабочий. - 2015. - № 48 (3 дек.). - С. 2 : фот.
- Дьячков В. А дело обстояло так: [данные о Сусанском озере и поселке Озеро] // Салдинский рабочий. - 2015. - № 48 (3 дек.). - С. 15 : фот.
- Иткин Р. Сусанское озеро лечило салдинцев: [расположение и польза Сусанского озера] // Салдинский рабочий. - 2015. - № 47 (26 нояб.). - С. 15 : фот.
- Кузьмина Е. Земля под пристальным надзором Росреестра: [проверки госинспектором земляных участков] // Биржа Новостей. - 2015. - 13 марта (№ 10). - С. 3.
- Озёрка тоже речка: [активисты Совета ветеранов Верхнесалдинского гор. округа провели рейд по реке Озёрка] // Новатор. - 2015. - 19 июня (№ 25). - С. 27 : фот.
- Приймакова О. Каждый охотник желает знать: [состоялась 21-я отчетно-выборная конференция районного общества охотников и рыболовов в конференцзале Дома книги] // Новатор. - 2015. - 30 апр. (№ 18). - С. 10: фот.
- Сабитова О. Игра в прятки: [Владимир и Таисия 15. Исуповы – путешественники, горщики, коллекционеры минералов и самоцветов] // Новатор. - 2015. - 21 авг. (№ 34). - С. 28-29: фот.
- Соловьева К. Большому мысу большое плавание: [интервью с лесничим Н. Юрьевым о памятнике природы областного значения - летнем парке "Большой Мыс"] // Новатор. - 2015. - № 40 (2 окт.). - С. 24 : фот.

Коверина В. - 397

Кожурова Е. - 110

Кожурова И. - 111

Козлов В. - 63

Кокшарова М. - 112

Колесниченко Н. -

23,40,41,42,201,202,203,204,205,225,245,246,247,286, 287,290,292,296,306,315,316,321,322,323,325,326,327,330

Комаров М. - 128

Комельских Г. - 115

Кондрашов Н. -113,383,384,410,411,412,575

Королёв Е. -24,30,183,206,251,252,331,350,398,413,

496,497,504,572,657,658,677,701,724,790

Котельников Ф. - 149

Котова А. - 659,660

Кочеткова Р. - 156

Кочнев Н. - 78

Кошеев Б. - 190

Крашенинин Ф. - 119

Крашенинина Л. - 188

Кудрин Л. - 115

Кужелова Т. – 84

Кузнецов Ф. - 125

Кузнецова Д. - 116

Кузнецова М. - 117

Кузьмина Е. - 12

Кузьмина О. - 229

Лавриенко Н. - 119

Лачихина Д. - 120

Лебедева Е. - 661

Еремкин А. - 394

Ефремов В. - 98

Жуков Н. - 180,610,611,612,613,614

Зайнаков Г. - 161

Зайцев В. - 114

Землянов С. - 571

Зимина А. -470,479,782,783,784

Зинченко И. - 638

Зорихин И. - 459

Зорихина Д. - 100

Зорихина Ю. - 1, 51,52,185,809

Зуев В. - 94

Зуева Т. - 2,698

Зыков С. - 101

Иванова Е. - 102

Иванцов К. - 79

Исакова Л. - 746

Исупова Е. -346,510,747

Иткин Р. - 11

Кадочникова О. -

53,175,335,347,348,395,396,513,535,656,810

Калашникова А. - 82

Камаев С. – 106, 123

Капарулина Л. -106,107,165,

166,167,168,169,176,182,244,336,424,428,437,487,492,493,

494,495,673,674,675,699,700,722,723,748,749,750,751,752,

753,754,755,756,757,758,759,760,761,786,787,788,789,804

Караева А. – 464,676

Карамулина Т. 108,438

Карпанов Д. - 109

Карфидова Ю. - 134

- 17. Сохраним Озерское болото!: [нарушение экологической системы Озерского болота и речки Озерки на территории строения ОЭЗ] // Орбита+ТВ. 2015. 12 марта (№ 11). С. 9.
- 18. Только землетрясения нам не хватало!: [жизнь Уральских гор] // Салдинский рабочий. 2015. 22 окт. (№ 42). С. 2.

СТРОИТЕЛЬСТВО

- 19. Второе пришествие: [новый порядок на строительной площадке школы № 1 нижнетагильский «Трест 88»] // Новатор. 2015. 22 мая (№ 21). С. 1.
- 20. Дело чести нового главы: [вопрос строительства школы № 1] // Новатор. 2015. 13 мар. (№ 11). С. 1 ; 7 : фот.
- 21. Деньги на космос: [Воеводин М. В. Выделил 176 т. Рублей на капремонт стелы в Пермском крае] // Новатор. 2015. 11 июня (№ 24). С. 4: фот.
- 22. Капремонт в Верхней Салде: [399 домов будут отремонтированы в Верхнесалдинском районе] // Салдинский рабочий. 2015. 15 января (№ 2). С. 2. : фот.
- 23. Колесниченко, Н. Когда правильно выбрал дорогу и женщину: [Андреев Александр Никифорович зам. Начальника УКСа; 30 лет строил салдинские дома и 11 лет восстанавливал Храм] // Новатор. 2015. 3 апр. (№ 14). С. 8-9: фот.
- 24. Королев Е. Саркис Эвинян: «Будем строить будем жить»: [интервью с предпринимателем, генеральным директором «Аракс-стройгрупп»] // Орбита+ТВ. 2015. 12 марта (\mathbb{N} 11). С. 9 : фот.
- 25. По чьей вине застой на стройке?: [застой на строительстве первой школы] // Орбита+ТВ. 2015. 19 февраля (N2 8). С. 3.

- 26. Семёнова М. Съедобен ли «пирог», узнаем весной: [клуб в деревне Северная обрел новую многослойную кровлю] // Новатор. 2015. 6 февраля (№ 6). С. 7.
- 27. "Счастье" на их голову: [встреча администрации с пострадавшими жителями дома № 27 по ул. Крупской] // Биржа Новостей. 2015. 18 сент. (№ 37). С. 1 : фот.
- 28. Шапкина О. Стены начали расти: [строительство школы № 1] // Новатор. 2015. 7 авг. (№ 32). С. 9 : фот.
- 29. Шапкина О. Трест, который не лопнет: [тагильская компания «Трест-88» новый застройщик школы № 1] // Новатор. 2015. 19 июня (№ 25). С. 9 : фот.

ТРАНСПОРТ

- 30. Королев Е. Салдинское ДОСААФ : вчера, сегодня, завтра: [история школы] // Орбита+ТВ. 2015. 26 фев. (№ 9). С. 1-2 : фот.
- 31. Павел Смердов: "Поехали": [предприниматель в сфере пассажироперевозок Павел Петрович Смердов. Интервью] // Орбита+ТВ. 2015. 21 мая (№ 21). С. 1-2: фот.
- 32. Семёнова М. Плохому ремонту и штрафы не помогают: [ремонт дорог в Верхней Салде компанией «Инотэкс»] // Новатор. 2014. 27 июня (№ 26). С. 9.

ПОЖАРНАЯ СЛУЖБА

- 33. Бабина С. Растите защитниками, мальчишки!: [военно-исторический музей; руководитель Степанов И. В.] // Биржа Новостей. 2015. № 44 (6 нояб.). С. 8 : фот.
- 34. Всегда в готовности номер один: [день открытых дверей отдела надзорной деятельности Верхнесалдинского городского округа, совместно с "ВСМПО -

Васькова К. - 81

Виноградов И. – 82

Вишенков В. - 157

Водолазский Ф. - 124

Воеводин М. - 21

Воронкова Л. - 85

Волгин В. - 58

Волкова В. - 83

Вохмина С. - 84

Вязовских О. - 462

Вяткин М. - 164

Гаврилова Л. -489,490,491

Гераськова Л. – 738.739.740.741

Голубкина В. -86,87

Горелов И. - 91

Горланова Я. – 654,696

Горчатова А. - 88

Гребёнкин И. - 89

Григорьев А. - 609

Данилова У. – 35,392

Даньков К. - 163

Длиный М. - 91

Добротин В. - 697

Долгих И. - 632

Дорофеева В. – 655,742,780

Душин Н. - 93

Душина А. - 93

Дьячков В. 10, 743,744,781,803

Евсеева Л. - 37

Ежов А. -218,219,220,221637

Ежова Е. -97,685,686

Указатель персооналий

Агарков Г. – 60,182,236,237,239

Акинцев А. – 86,87

Андреева М. - 636

Андреева О. - 8

Ануфриева Л. – 130

Аричбасов С. - 239

Артемьева В. - 99

Аршинская К. - 75

Бабина С. - 33

Баглаев В. - 98

Бакланов Г. - 146

Бараненко В. - 76

Белов Н. – 452,591,592,593,594,602,603,604,605

Белоусов С. - 7

Бердников В. - 121

Берстенев Г. - 241

Берстенева Г. - 37

Биленко Е. - 78

Богданова Е. - 453

Богданчикова А. - 688

Бокова В. – 38, 423

Боровиков Ю. - 79

Боярских М. - 734

Бузунов Х. − 180,

197,198,344,370,371,391,645,646,652,689

Бузунова С. – 690,691,692,716

Варфоломеев А. – 107,147

Васильева Е. - 694

Васичкова Е. - 631

Противопожарная охрана" и пожарной частью № 33 МЧС России] // Новатор. - 2015. - 16 января (№ 3). - С. 7.

- 35. Данилова У. "Огонь не забава": [МЧС провели профилактическое мероприятие с учащимися начальных классов] // Квант. 2015. 25 фев. (№ 9). С. 3 : фот.
- 36. Сабитова О. С надеждой на отсрочку боевого крещения: [новое пожарное депо по улице Металлургов] / Новатор. 2015. № 40 (2 окт.). С. 6 : фот.

ЗДРАВООХРАНЕНИЕ

- 37. Берстенева Г. Призвание давать надежду: [**Люмила Алексеевна Евсеева** врач. Интервью] // Новатор. 2015. 29 мая(№ 22). С. 26.
- 38. Бокова В. Алая лента: [презентация проекта "Помнить, знать и жить!" по профилактике и лечению ВИЧ-инфекции в Детско-юношеском центре] // Салдинский рабочий. 2015. № 48 (3 дек.). С. 15: фот.
- 39. Зачем уральский миллиардер потратил все деньги на медицину: [выдержки из статьи журнала Forbes о **Владиславе Тетюхине**] // Салдинский рабочий. 2015. 12 марта (№ 10). С. 1-2 : фот.
- 40. Колесниченко Н. Первый мальчик и новый главврач: [работа в Центральной городской больнице в праздники] // Новатор. 2015. 16 января (№ 3). С. 3.
- 41. Колесниченко Н. Счастье мыть посуду: [Колесникова Наталья старшая медсестра Центра восстановительной медицины и реабилитации] // Новатор. 2015.-6 мар. (№ 10). С. 7: фот.
- 42. Колесниченко Н. Там, где уходит зубная боль: [после ремонта отделение стоматологии иедсанчасти «Тирус» принимает пациентов] // Новатор. 2015. -10 апреля (№ 15). -C. 9: фот.

- 43. Мальцев В. Назначение главврача: [Фатихов И. М. новый главврач] // Квант. 2015. 14 января (№ 3). С. 3.
- 44. Назначен новый главврач ЦГБ: **[Фатихов Илсур Муслимович**] // Орбита+ТВ. 2015. 15 января (№ 3). С. 1.
- 45. Семёнова, М. Не губи жизнь, она одна : [открыт мотивационно-консультационный кабинет "Урал без наркотиков"]а // Новатор. 2015. 27 нояб. (№ 48). С. 6.
- 46. Скурихина Е. Ох, уж этот «бэби-бум»: [интервью с Ильёй Семёновичем Ошеровым главным врачом медикосанитарной части «Тирус»] // Новатор. 2015. 13 фев. (№ 7). С. 6: фот.
- 47. Усачёва А. Мы помним: [истоиря школы № 1 в годы войны о военном госпитале общехирургического направления № 1845] // Биржа Новостей. 2015. 15 мая (№ 19). С. 6 : фот.
- 48. Федосеев В. Пока бумаги «ходят» по кабинетам: [капитальный ремонты бывшего военного госпиталя в плане департамента здравоохранения области] // Орбита+ТВ. 2015. 21 мая (№ 21). С. 2 : фот.
- 49. Шапкина О. В больнице не лежат, а лечатся: [интервью с Ольгой Голованевой, заместителем главврача Центральной городской больницы] // Новатор. 2015. − 16 января (№ 3). С. 9. : фот.
- 50. Шапкина О. Консультация поменяла прописку: [женская консультация ЦГБ переехала на 3-й этаж родового отделения] // Новатор. 2015. 19 июня (№ 25). С. 9.

- 812. Лучникова И. Храму во имя Казанской иконы Божией Матери быть: [концерт мужского хора во имя Святых Царственных Страстотерпцев состоялся в конференц-зале Дома книги] // Биржа Новостей. 2015. 31 июля (№ 30). С. 4: фот.
- 813. Сабитова, О. Поймать за крылья счастье: [юбилей Фавила Искандаровича Сврварова экс-главы верхнесалдинского мусульманского сообщества] // Новатор. 2015. 30 окт. (№ 44). С. 25: фот.
- 814. Священник Пётр Дьяконов: [салдинский уроженец Дьяконов Пётр Федорович биография] // Орбита+ТВ. 2015. 26 фев. (N2 9). С. 9 : фот.
- 815. Сигова А. Вода чистых помыслов: [клуб салдинских моржей "Апогей" подготовил купель для прошедших Крещенских купаний] // Новатор. 2015. 23 января (№ 4). С. 1; 32. : фот.
- 816. Шапкина О. Аншлаг на Казанскую: [концерт мужского хора монастыря на Ганиной яме состоялся в Доме Книги] // Новатор. 2015. 31 июля (№ 31). С. 27: фот.

- и Победы] // Биржа Новостей. 2015. 8 мая. (№ 18). С. 3 : фот.
- 805. Приказчикова Э. Скульптурная летопись Салды: [Неверов Леонид Ефимович Почетный гражданин Верхней Салды] // Новатор. 2015. 26 июня (№ 26). С. 8: фот.
- 806. Сабитова О. Готовность номер один: [проведены реставрационные работы памятных сооружений Верхнесалдинского городского округа силами мастерской "Данила мастер" к 70-летию Великой Победы] // Новатор. 2015. 30 апреля (№ 18). С. 28: фот.
- 807. Скульптор Евгений Ротанов: [творческая жизнь скульптора уроженца Среднего Урала] // Орбита+ТВ. 2015. 26 марта (№ 13). С. 9: фот.
- 808. Шли вместо писем похоронки....: [памятник "Вдовам и матерям" открыт 06.05.15 в Парке Труда и Победы в Верхней Салде] // Новатор. 2015. 8 мая (№ 19). С. 9: фот.

РЕЛИГИЯ

- 809. Зорихина Ю. Благодарное действие молитвенного шествия: [крестный ход к Поклонному кресту] // Биржа Новостей. 2015. 2 окт. (№ 39). С. 3 : фот.
- 810. Кадочникова О. Окунуться с головой: [крещенские купания в проруби освященной купели] // Квант. 2015. 21 января (\mathbb{N}_{2} 3). С. 3. : фот.
- 811. Лучникова И. В крещенских водах: [крещенские купания на Верхнесалдинском пруду] // Биржа Новостей. 2015. 23 января (№ 3). С. 5. : фот.

ИСТОРИЧЕСКИЕ НАУКИ

- 51. Зорихина Ю. О чём болит душа: [митинг ко Дню памяти и скорби] // Биржа Новостей. 2015. 26 июня (\mathbb{N}_{2} 25). С. 1; 3: фот.
- 52. Зорихина Ю. Поклонимся великим тем годам: [сберечь память о фронтовиках, о труженниках тыла наш священный долг: готовится к печати Книга памяти вернувшихся с войны] // Биржа Новостей. 2015. 8 мая. (№ 18). С. 3: фот.
- 53. Кадочникова О. В Верхней Салде установят памятник: [памятник солдатской вдове и матреи] // Квант. 2015. 25 фев. (№ 9). С. 2 : фот.
- 54. Лучникова И. Забыть, чтобы жить: [Анатолий Коркунов воин-имтрнационалист, служивший в Афганистане] // Биржа Новостей. 2015. 31 июля (№ 30). С. 5: фот.
- 55. Лучникова И. Общая молитва их объединит: [встреча потомков жертв политических репрессий] // Биржа Новостей. 2015. № 45 (13 нояб.). С. 4 : фот.
- 56. Лучникова И. Помолимся за прощение и примирение: [встреча потомков жертв политических репрессий и сочувствующих] // Салдинский рабочий. 2015. № 45 (12 нояб.). С. 3: фот.
- 57. Незаживающая рана: [митинг-реквием 15 февраля в день памяти о погибших в военных конфликтах за рубежом] // Новатор. 2015. 20 фев. (№ 8). С. 1; 10: фот.
- 58. О хорошей книге: [Волгин В. Н. о книге "Шалаевы, Сторожковы. Династии Уральских металлургов. Родословная (1763-2015 гг.). Воспоминания", автор Ю. Сторожков] // Салдинский рабочий. 2015. № 43 (29 окт.). С. 3 : фот.

- 59. Падал мирный снег: [митинг, посвященный годовщине вывода российских войск из Афганистана у здания "Кедра"] // Биржа Новостей. 2015. 20 февраля (№ 7). С. 1; 4: фот.
- 60. Приймакова О. Гавриил Агарков достойный внук Гавриила Агаркова: [интервью накануне юбилея **Агаркова Г. Д.]** // Новатор. 2015. 20 мар. (№ 12). С. 2 : фот.
- 61. Приказчикова Э. Нет в России семьи такой, где б не памятен был свой герой: [вручение медалей в честь 70-летия Победы] / Ксения Соловьева, Приказчикова Эльвира // Новатор. 2015. 24 апр. (№ 17). С. 6-7: фот.
- 62. Сабитова, О. Там, где плачут берёзы : [А. Попов руководитель поискового отряда "Урал" о летней поисковой экспедиции] // Новатор. 2015. 30 окт. (№ 44). С. 24 : фот.
- 63. Савельева Ю. Моё маленькое бесценное наследство: [стихи, посвященные прапрадеду **Козлову Павлу Ивановичу** фронтовику] // Новатор. 2015. 8 мая (№ 19). С. 10 : фот.
- 64. Семёнова М. Юные салдинцы в победителях: [конкурс "В лесу прифронтовом", посвященный 70-летию Победы прошёл в Екатеринбурге. Участники из Верхней Салды] // Новатор. 2015. 22 мая. (№ 21). С. 29.
- 65. Сигова А. С целью победить: [Даниэлла Тукина участница конкурса "Салют победы" посвятила творческую работу памяти о пробабушке] // Новатор. 2015. 13 фев. (\mathbb{N} 2 7). С. 24: фот.

Олеся Сабитова // Новатор. -2015. -30 янв. (№ 5). - С. 29 : фот.

- 799. Сабитова, О. Лица Победы: 10 марта открылась выставка, посвященная фронтовикам: [Валова Ирина, главный хранитель Верхнесалдинского краеведческого музея о выставке] / Олеся Сабитова // Новатор. 2015. 13 март. (№ 11). С. 27: фот.
- 800. Сабитова, О. Орлёнок, Зоя и Опалиха: [познавательная программа Верхнесалдинского краеведческого музея] / Олеся Сабитова // Новатор. 2015. 18 сент. (№ 38). С. 25: фот.
- 801. Сабитова, О. Свидетели давно минувших дней: [раритетные экспонаты краеведческого музея] / Олеся Сабитова // Новатор. 2015. 26 июня (№ 26). С. 27: фот.

ЛИТЕРАТУРНАЯ ЖИЗНЬ

802. Имудон помог: [рассказы писателя-любителя Михаила Наливайко ("Почетный знак"; "По пути из Нижнего Тагила")] // Новатор. - 2015. - 20 фев. (№ 8). - С. 30: фот.

АРХИТЕКТУРА

- 803. Дьячков В. Наши земляки: [могила Кузнецова Владимира Александровича памятник культуры областного значения, под присмотром краеведческого музея] // Салдинский рабочий. 2015. 22 января (№ 3). С. 14: фот.
- 804. Капарулина Л. Вдове и матери солдата посвящается: [торжественное открытие нового памятника в парке Труда

- 790. Королев, Е. Анастасия Язовских: «По жизни я человек творческий»: [Язовских Анастасия Владимировна руководитель краеведческого музея. Интервью] / Егор Королев // Орбита+ТВ. 2015. 19 марта (№ 12). С. 1-2: фот.
- 791. Лучникова И. «Спасибо за вдохновляющие истории в логове Грумов!»: [потомок знаменитого Грума в Верхней Салде] // Салдинский рабочий. 2015. 10 сент. (№ 36). С. 15 : фот.
- 792. Лучникова И. За себя и того парня: [выпуск книги «Солдат войны не выбирает» запланирован к 22 июня: книга о 160 воинах-интернационалистах] // Биржа Новостей. 2015. 15 мая (№ 19). С. 3: фот.
- 793. Лучникова, И. Ночь искусств: [музейные вечерки в краеведческом музее] / Ирина Лучникова // Биржа новостей. -2015.-20 нояб. (№ 46). -C.10: фот.
- 794. Лучникова, И. Тараканьи бега: [«Планета насекомых» выставка городского краеведческого музея] / Ирина Лучникова // Биржа новостей. 2015. 13 фев. (№ 6). С. 7: фот.
- 795. Новселова, С. Фронтовыми верстами: [цикл познавательно-игровых мероприятий к Дню Победы в краеведческом музее] / Светлана Новоселова // Салдинский рабочий. 2015. 12 марта (№ 10). С. 15: фот.
- 796. Сабитова, О. 100 одёжек и все без застёжек : [Верхнесалдинский краеведческий музей] // Новатор. 2015. 23 окт. (№ 43). С. 29.
- 797. Сабитова, О. Всё началось с любви: [Медведева Татьяна Васильевна о краеведческом музее]/ Олеся Сабитова // Новатор. 2015. 19 июня (№ 25). С. 26-27: фот.
- 798. Сабитова, О. Забыть айпэды и айфоны: [краеведческий музей провёл святочные игры для детей]/

- 66. Скурихина Е. Книга тридцать лет спустя: [создается книга воспоминаний салдинцев-чернобыльцев] // Новатор. 2015. 21 авг. (№ 34). С. 24: фот.
- 67. Скурихина Е. Опалённые, но несгоревшие: [выставку, посвященную 70-летию Великой Победы, в Авиаметаллургическом техникуме организовал Леонид Гаврилин] // Новатор. 2015. 15 мая (№ 20). С. 9: фот.
- 68. Соловьёва К. Два дня Победы: [Антонина Зверькова о детстве в концлагере] // Новатор. 2015. 17 апр. (№ 16). С. 6 : фот.
- 69. Соловьева К. Солдат войну не выбирает: [презентация книги о воинах-интернационалистах. Автор Любовь Заводская] // Новатор. 2015. 26 июня (№ 26). С. 26: фот.
- 70. Хроника Победы: [серия публикаций о значимых событиях, документах с 1941 по 1945-й годы] // Новатор. 2015. 6 мар. (\mathbb{N} 10). С. 10 : фот.
- 71. Честь имею: [Скочков Алексей начальник дочернего предприятия "ВСМПО-Автотранс" о службе в Чечне, Дагестане] // Новатор. 2015. 20 фев. (№ 8). С. 26: фот.
- 72. Шамро Ю. Помним, любим, гордимся: горькие даты отечественной истории: [годовщины со дня снятия блокаты Ленинграда и освобождения Освенцима] // Орбита+ТВ. 2015. 12 марта (№ 11). С. 3.
- 73. Шапкина О. Это нужно живым: [акции памяти прошли в Верхней Салде 22 июня] // Новатор. 2015. 26 июня (№ 26). С. 26 : фот.

74. Юность, опаленная войной....: [биографии погибших в Афганскую войну салдинцев] // Орбита+ТВ. - 2015. - 19 февраля (№ 8). - С. 10: фот.

ВЕТЕРАНЫ ВЕЛИКОЙ ОТЕЧЕСТВЕННОЙ ВОЙНЫ

- 75. Аршинская К. "Война постучала в каждый наш дом": [Фефелов Леонид Сергеевич фронтовик, Моисеева Анна Михайловна труженица тыла] // Орбита+ТВ. 2015. 7 мая (№ 19). С. 3.
- 76. Бараненко В. В 17 лет ушел в армию: [**Бараненко Владимир Яковлевич** летчик-истребитель. Герой Советского союза] // Орбита+ТВ. 2015. 19 марта (№ 12). С. 3 : фот.
- 77. Берега судьбы: [труженица тыла **Анна Трацевская**] // Новатор. 2015. 15 мая (№ 20). С. 26: фот.
- 78. Биленко Е. Передам эту память детям своим: [**Николай Степанович Кочнев**, фронтовик. Рассказ правнука] // Новатор. 2015. 8 мая (№ 19). С. 26: фот.
- 79. Боровиков Ю. Здравствуй, незнакомый прадед: [Иванцов Кирилл Сергеевич фронтовик] // Новатор. 2015. 8 мая (№ 19). С. 8 : фот.
- 80. В трудовой армии: освобождение: слово "Правды": [рассказы ветерана ВОВ Георгия Скадовского опубликованы к Дню Победы] // Новатор. 2015. 15 мая (№ 20). С. 27.
- 81. Васькова К. Про деда дед мне рассказал: [рассказ о прадедушках участниках ВОВ] // Новатор. 2015. 8 мая (№ 19). С. 29: фот.

- музея] / Владилен Дьячков // Салдинский рабочий. 2015. 22 янв. (\mathbb{N}_2 3). С. 14 : фот.
- 782. Зимина А. «Подарок городу»: [акцию «Подарок городу» провел краеведческий музей в школе № 17] // Биржа Новостей. 2015. -9 января (№ 1). С. 5.
- 783. Зимина, А. «И слово их объединило...»: [краеведческий музей открыл выставку в авиаметаллургическом техникуме, посвященную Году литературы в России] / Алена Зимина // Салдинский рабочий. 2015. 24 дек. ($\mathbb{N}251$). С. 15: фот.
- 784. Зимина, А. Я поведу тебя в музей: [акция краеведческого музея «Сходи в музей»] / Алёна Зимина // Биржа новостей. 2015. 11 сент. (№ 36). С. 8.
- 785. Итоги Двенадцатых Грумовских чтений: [чтения в Верхнесалдинском краеведческом музее] // Салдинский рабочий. -2015.-10 дек. (№ 49). -C.2.
- 786. Капарулина Л. Ребята нашего двора: [история В. Салды; поколение 60-х годов] // Биржа Новостей. 2015. N 46 (20 нояб.). С. 6-7 : фот.
- 787. Капарулина, Л. Новая концепция краеведческого музея: [интервью с директором музея Анастасией Язовских. 20 лет музею.] / Лидия Капарулина // Биржа новостей. 2015.-10 апр. (№ 14). С. 6-7: фот.
- 788. Капарулина, Л. Уважая наследие предков : [Грумовские чтения в кинотеатре "Кедр"] // Биржа Новостей. 2015. 18 дек. (№ 50). С. 6-7 : фот.
- 789. Капарулина, Л. Уважая наследие предков: [Грумовские чтения; организатор Верхнесалдинский краеведческий музей] / Лидия Капарулина // Биржа новостей. 2015. 18 дек. (№50). С. 6.

- 775. «Чтение золотой осени»: [книжная выставка в детской библиотеке] // Биржа новостей. 2015. 25 сент. (№ 38). С. 8.
- 776. Царствовал во славу Руси: [«Николай II. Сорванный триумф» выставка благотворительного фонда «Умиление» в Центральной городской библиотеке] // Новатор. 2015. 22 мая. (№ 21). С. 28.

Библиотека профкома ВМСПО «Дом книги»

- 777. Военный билет по наследству: [результаты конкурса библиотеки профкома ВСМПО «70 лет без войны»] // Новатор. 2015. 29 мая (№ 22). С. 1-2 : фот.
- 778. Сабитова О. Прогресс на стеллажах: [научнотехническая библиотека ВСМПО] // Новатор. 2015. 14 авг. (№ 33). С. 7.
- 779. Никто не забыт : [презентация книги "Дети-сироты в годы Великой Отечественной Войны" Ю. С. Зорихиной в Доме Книги] // Новатор. 2015. 30 окт. (№ 44). С. 7.

Муниципальное бюджетное учреждение культуры Верхнесалдинский краеведческий музей

780. Дорофеева, В. О нас с вами: [ХІ Грумовские чтения прошли в краеведческом музее] / Валентина Дорофеева // Салдинский рабочий. — 2015. — 2 янв. (№ 1). — С. 14.: фот. 781. Дьячков, В. Наши земляки: [могила Кузнецова Владимира Александровича — памятник культуры областного значения, под присмотром краеведческого

- 82. Виноградов И. Вот закончится война, мы поженимся: [Калашникова Александра Григорьевна санитарка на фронте биография] // Орбита+ТВ. 2015. 5 марта (№ 10). С. 3 : фот.
- 83. Волкова В. "Мы помним и любим Вас": [Волкова Александра Павловна, служила в годы ВОВ в Уральском Добровольческом женском корпусе] // Орбита+ТВ. 2015. 30 апреля (№ 18). С. 3.
- 84. Вохмина С. Цветной горшочек счастья: **[Кужелова Тамара Ивановна** ребенок войны]. Светлана Вохмина / Новатор. 2015. 17 апр. (№ 16). С. 7 : фот.
- 85. Выжила, ожидая маму: [Воронкова Любовь Павловна о судьбе своей семьи в годы ВОВ: отец Егоров Павел Васильевич фронтовик] // Биржа Новостей. 2015. 8 мая (№ 18). С. 4: фот.
- 86. Голубкина В. "Живая легенда" проект второй школы: Три ордена за боевые заслуги: [Акинцев Афанасий Максимович фронтовая биография] // Орбита+ТВ. 2015. 19 марта (№ 12). С. 3: фот.
- 87. Голубкина В. Листая бабушкин альбом: [**Акинцевы Афанасий Максимович и Римма Максимовна**] // Новатор. 2015. 8 мая (№ 19). С. 7 : фот.
- 88. Горчатова А. Я благодарна за мирное небо: [Свиридов Иван Никитович фронтовик] // Орбита+ТВ. 2015. 16 апр. (№ 16). С. 9.
- 89. Гребёнкин И. "Война постучала в каждый наш дом": [Маслов Александр Семенович участник ВОВ] // Орбита+ТВ. 2015. 7 мая (№ 19). С. 3 : фот.
- 90. Данилова У.70-летию Победы посвящается: [сотрудники МЧС провели Урок мужества в воскресной

- церковно-приходской школе] // Орбита+ТВ. 2015. 16 апр. (№ 16). С. 11 : фот.
- 91. Длиный М. Война обошла стороной: [**Горелов Иван Михайлович** фронтовик] // Орбита+ТВ. 2015. 16 апр. (№ 16). С. 9.
- 92. Доброволец из батальона: [ученый востоковед **Яранцев Иван Васильевич** участник Гражданской войны и ВОВ] // Орбита+ТВ. 2015. 7 мая (№ 19). С. 9.
- 93. Душина А. "Мы помним и любим Вас": [Душин Николай Филиппович и Федорихин Михаил участники ВОВ] // Орбита+ТВ. 2015. 30 апреля (№ 18). С. 3.
- 94. Ежов А. С фронтовой закалкой и десантным подходом: [Василий Иванович Зуев фронтовик, прошедший войну. Биография] // Новатор. 2015. 6 февраля (\mathbb{N} 26). С. 25. : фот.
- 95. Ежова Е. Хроника Победы. 1942 год: [участие наших земляков в боях, в тылу]. Елена Ежова // Новатор. 2015. 13 мар. (№ 11). С. 26 : фот.
- 96. Ежова Е. Хроника Победы. 1943 год: [наши земляки на фронте и в тылу] // Новатор. 2015. 20 мар. (№ 12). С. 27.
- 97. Ежова Е. Хроника Победы. 1945 год: [наши земляки на фронте и в тылу] // Новатор. 2015. 3 апреля (№ 14). С. 10 : фот.
- 98. Ефремов В. "Война постучала в каждый наш дом": [Баглаев Василий Васильевич, Баглаева Зоя Степановна участники ВОВ, Баглаева Мария Кузьмовна труженица тыла] // Орбита+ТВ. 2015. 7 мая (№ 19). С. 3.

- 768. Рогалева, В. "По закону сказки" : [акция "Библиотекарь-лекарь" детской библиотеки] // Биржа Новостей. 2015. 18 дек. (N 50). С. 8.
- 769. Рогалева, В. «По закону сказки»: [сотрудники детской библиотеки провели викторину в детской больнице] / Валентина Рогалева // Биржа новостей. 2015. 18 дек. (№50). С. 8.
- 770. Сабитова, О. Под музыку слов: в гостях у салдинских детей побывал известный писатель: [творческие встречи с Олегом Раиным в библиотеках ЦБС Верхнесалдинского района] / Олеся Сабитова // Новатор. 2015. 10 апр. (№ 15). С. 27: фот.
- 771. Старкова, Е. Поиграем?: [творческая игра Центральной городской библиотеки в 9 «А» классе, школы \mathbb{N}_2 3] / Елизавета Старкова, Мария Ряшенцева // Биржа новостей. 2015. 6 фев. (\mathbb{N}_2 5). С. 5 : фот.
- 772. Старкова, Е. Чтение в теме: [шествие в поддержку чтения «Книга и молодежь: даешь встречное движение»; организатор Центральная городская библиотека] / Елизавета Старкова // Биржа новостей. 2015. 10 июля (№ 27). С. 3: фот.
- 773. У истоков Уральского предпринимательства: [новые книги предлагает Центральная городская библиотека серии «У истоков Уральского предпринимательства»] // Орбита+ТВ. 2015. 5 фев. (N_{\odot} 6). С. 9 : фот.
- 774. Хорошо, что дети читают стихи: [конкурс чтецов «Чародейка-зима» в детской библиотеке] // Салдинский рабочий. -2015.-19 февраля (№ 7). -C.14.

- 761. Константинова, Н. «На войне, как на войне...»: [новая книга А. В. Сперанского в Центральной городской библиотеке] / Надежда Константинова // Орбита+ТВ. 2015. 22 янв. (№ 4). С. 9 : фот.
- 762. Логинова, Е. Многолосье земли Уральской: [выставка, посвященная творчеству татарских и башкирских писателей в отделе краеведения Центральной городской библиотеки] / Елена Логинова // Биржа новостей. 2015. 31 июля (№ 30). С. 7: фот.
- 763. Лучникова, И. Как рождаются традиции: [литературно-музыкальный клуб «Родник» на базе Центральной городской библиотеки] / Ирина Лучникова / Биржа новостей. 2015. 13 фев. (№ 6). С. 8-9: фот.
- 764. Лучникова, И. Новое имя в салдинской поэзии: [презентация сборника стихов Александра Малыгина в Центральной городской библиотеке] / Ирина Лучникова / Биржа новостей. 2015. 27 нояб. (№ 47). С. 4: фот.
- 765. Лучникова, И. Я открываю Танин сборник: [очередная встреча литературного кружка Центральной городской библиотеки «Я на сцене живу вдохновленно»] / Ирина Лучникова // Биржа новостей. 2015. 23 янв. (№ 3). С. 3: фот.
- 766. Новожилов, С. От сумбура до экстаза в духе Пушкина: [заседание литературно-музыкального клуба «Родник» в Центральной городской библиотеке] / Сергей Новожилов // Биржа новостей. 2015. 27 марта (№ 12). С. 6.
- 767. Осень из бисера: [мероприятие «Осенний листопад» в детской библиотеке] // Биржа новостей. 2015. 9 окт. (N 40). С. 4: фот.

- 99. Жизнь началась с блокадного тыла: [ветеран ВСМПО **Артемьева Валентина Егоровна** военное детство] // Новатор. 2015. 13 мар. (№ 11). С. 1 : фот. 100. Зорихина Д. Война рядом со мной: [Семков Вениамин Григорьевич фронтовик] // Орбита+ТВ. 2015. 23 апр. (№ 17). С. 10.
- 101. Зыков С. Четыре деда: [рассказ о дедах-фронтовиках] // Новатор. 2015. 8 мая (№ 19). С. 6: фот.
- 102. Иванова Е. Море: [художественный рассказ, посвященный **Лидии Андреевне Соколовой,** работающей в ВОВ в военном госпитале] // Новатор. 2015. 8 мая (№ 19). С. 30: фот.
- 103. Их подвиг бессмертен в веках: [рассказы в рамках подготовки к 70-летию Победы о Героях, участниках ВОВ салдинцах] // Орбита+ТВ. 2015. 29 января (№ 5). С. 10: фот.
- 104. Их подвиг бессмертен в веках: [рассказы в рамках подготовки к 70-летию Победы о Героях, участниках ВОВ салдинцах] // Орбита+ТВ. 2015. 5 февраля (№ 6). С. 10 : фот.
- 105. Их подвиг бессмертен в веках: [статья о салдинцах, участниках ВОВ к 70-летию Победы. Часть 3] // Орбита+ТВ. 2015. 12 февраля (№ 7). С. 10. : фот.
- 106. Капарулина Л. Каждое слово на вес золота: [Камаев Степан Яковлевич участник ВОВ, салдинец] // Биржа Новостей. 2015. 19 июня (№ 24). С. 1; 3: фот.

- 107. Капарулина Л. Летопись одной жизни: [Варфоломеев Александр Григорьевич участник ВОВ] // Биржа Новостей. 2015. 27 мар. (№ 12). С. 3: фот.
- 108. Карамулина Т. "Мы помним и любим Вас": [Сысолятин Михаил Павлович, участник ВОВ] // Орбита+ТВ. 2015. 30 апреля (№ 18). С. 3.
- 109. Карпанов Д. Время собирать камни: [рассказ работника ВСМПО, посвященный ВОВ, занял призовое место в конкурсе "70 лет без войны"] // Новатор. 2015. 19 июня (№ 25). С. 25 : фот.
- 110. Кожурова Е. История одного портрета: [**Кожуров Фёдор Петрович** фронтовик] // Новатор. 2015. 8 мая (№ 19). С. 7 : фот.
- 111. Кожурова И. Фронтовые пути дороги Федора Кожурова: [**Кожуров Федор Петрович** биография] // Орбита+ТВ. 2015. 5 марта (№ 10). С. 3.
- 112. Кокшарова М. "Мы помним и любим Вас": [Фёдорова Зоя Ивановна труженица тыла] // Орбита+ТВ. 2015. 30 апреля (№ 18). С. 3.
- 113. Кондрашов Н. С достойной наградой. Григорий Владимирович!: [**Рыбаков Г. В.** ветеран ВОВ, служил в Уральском добровольческом танковом корпусе] // Салдинский рабочий. 2015. № 45 (12 нояб.). С. 15: фот.
- 114. Красноармеец Зайцев. [ушёл из жизни последний ветеран ВОВ в пос. Басьяновский Зайцев Василий Иванович, его фронтовая жизнь] // Биржа Новостей. 2015. 19 июня (№ 24). С. 4 : фот.
- 115. Кудрин Л. На фронте сапер, на гражданке сапожник: [Комельских Григорий Федорович -

- Победы] / Лидия Капарулина // Биржа новостей. -2015. -29 мая (№ 21). С. 6; 8 : фот.
- 754. Капарулина, Л. Зима это мир из серебра: [конкурс чтецов «Чародейка-зима» в детской библиотеке] / Лидия Капарулина // Биржа новостей. 2015. 27 фев. (№ 8). С. 7.
- 755. Капарулина, Л. КНИГини Верхней Салды: [состоялся конкурс «КНИГиня Верхней Салды» в Центральной городской библиотеке] / Лидия Капарулина // Биржа новостей. 2015. 17 июля (№ 28). С. 3: фот.
- 756. Капарулина, Л. Подарок детскому дому: [акция «Подари книгу» в Центральной городской библиотеке] / Лидия Капарулина // Биржа новостей. 2015. 23 окт. (№ 42). С. 8.
- 757. Капарулина, Л. Совсем не просто быть самим собой: [встреча учащихся школы № 2 и представителей разных профессий в читальном зале Центральной городской библиотеки] / Лидия Капарулина // Биржа новостей. 2015. 10 июля (№ 27). С. 3: фот.
- 758. Капарулина, Л. Страница за страницей меняю жизнь свою: [встреча с писателем Олегом Раиным в Центральной городской библиотеке] / Лидия Капарулина // Биржа новостей. 2015. 3 апр. (№ 13). С. 2.
- 759. Капарулина, Л. Юным рыцарям виват!: [турнир в Центральной городской библиотеке среди воспитанников детских садов] / Лидия Капарулина // Биржа новостей. 2015.-25 дек. (№ 51). С. 4: фот.
- 760. Капкаева, Е. С витаминами к здоровью: [акция «С витаминами к здоровью» прошла в детской библиотеке к Всемирному дню здоровья] / Елена Капкаева // Биржа новостей. -2015.-1 мая (Noldot 17). -C.3.

- «Рождённый читателем, или здравствуй, малыш!»] / Людмила Исакова // Биржа новостей. 2015. 5 июня (№ 22). С. 5 : фот.
- 747. Исупова, Е. Центр чтения: [Центральная городская библиотека о Годе Литературы в России] / Евгения Исупова // Квант. -2015.-4 фев. (№ 6). С. 4 : фот.
- 748. Капарулина, Л. «Вперёд! Приключения зовут!»: [цикл мероприятий в рамках областного фестиваля неПрочитанных книг в Центральной городской библиотеке] / Лидия Капарулина // Биржа новостей. 2015. 9 окт. (№ 40). С. 4: фот.
- 749. Капарулина, Л. «Книгочай»: [мероприятие «Книгочай» в Центральной городской библиотеке] / Лидия Капарулина // Биржа новостей. 2015. 18 сент. (№ 37). С. 2: фот.
- 750. Капарулина, Л. Благодарная миссия: [интервью с директором МБУК Централизованная библиотечная система Ю. Г. Печерской о Годе литературы] / Лидия Капарулина // Биржа новостей. 2015. 6 нояб. (№ 44). С. 6-7: фот.
- 751. Капарулина, Л. Великая Победа в стихах: [итоги конкурса Центральной городской библиотеки «Великая Победа в стихах»] / Лидия Капарулина // Биржа новостей. 2015. 26 июня (№ 25). С. 6: фот.
- 752. Капарулина, Л. Жизнь моя не повторится дважды!: [День чтения в Центральной городской библиотеке] / Лидия Капарулина // Биржа новостей. 2015. 23 окт. (№ 42). С. 4; 9: фот.
- 753. Капарулина, Л. Земной поклон вам, ветераны!: [детская библиотека инициатор городского конкурса сочинений «Взгляд с неба», посвящённого 70-детию

- фронтовая жизнь] // Орбита+ТВ. 2015. 26 марта (№ 13). С. 3 : фот.
- 116. Кузнецова Д. Наша семейная рота славы: [рассказ о прадедах фронтовиках и прабабках труженицах тыла] // Новатор. 2015. 8 мая (№ 19). С. 27: фот.
- 117. Кузнецова М. В мирное время учитель, на фронте медсестра. [Суханова (Белова) Лукерья Ивановна участница ВОВ] // Орбита+ТВ. 2015. 30 апреля (№ 18). С. 3: фот.
- 118. Кузьмина В. Когда мои бабушки были маленькими: [рассказ о военных временах бабушки и пробабушки] // Новатор. 2015. 8 мая (№ 19). С. 3 : фот.
- 119. Лавриенко Н. "Война постучала в каждый наш дом": **[Крашенинин Филимон Евстратьевич** участник ВОВ] // Орбита+ТВ. 2015. 7 мая (№ 19). С. 3.
- 120. Лачихина Д. Детство, опаленное войной: [Пантелеев Василий Тимофеевич военное детство] // Орбита+ТВ. 2015. 26 марта (№ 13). С. 3 : фот.
- 121. Лузянина Ю. О пережитом память хранит: [дочь пишет об отце-фронтовике **Бердникове Владимире Кирилловиче** и о своем военном детстве] // Орбита+ТВ. 2015. 9 апр. (№ 15). С. 3 : фот.
- 122. Лучникова И. Дорогой военного детства: [**Скрябин Борис** ребенок ВОВ] // Биржа Новостей. 2015. 13 марта (№ 10). С. 6 : фот.
- 123. Лучникова И. Задай себе вопрос: [Камаев Степан Яковлевич биография фронтовика из Верхней Салды] / Биржа Новостей. 2015. 1 мая (№ 17). С. 3: фот.
- 124. Лучникова И. Мгновения обратилось в вечность: [супруги Водолазский Фёдор Семёнович и Фомина

- **Мария Николаевна** воевали вместе. Фронтовые судьбы] // Биржа Новостей. 2015. 8 мая. (№ 18). С. 1-2 : фот.
- 125. Лучникова И. Я помню годы оккупации: [Диана Васильевна и Фёдор Яковлевич Кузнецовы рассказывают о годах оккупации] // Биржа Новостей. 2015. 30 января (№ 4). С. 1; 4: фот.
- 126. Мальцев В. Ветеранов ждут медали: [вручение юбилейных медалей "70 лет Победы в Великой Отечественной войне 1941-1945 гг" ветеранам Верхнесалдинского городского округа] // Квант. 2015. 4 февраля (Ω 6). С. 3: фот.
- 127. Матвеев В. Награды ему вручали в строю перед подчиненными: [фронтовые дороги Даяна Нафикова, призванного в ряды Красной Армии Дюртолинским райвоенкоматом (Башкирия)]. В. Матвеев // Орбита+ТВ. 2015. 7 мая (№ 19). С. 10: фот.
- 128. Матвеев В. Фронтовые письма Михея Комарова: [Комаров Михей Николаевич фронтовик]. В. Матвеев // Орбита+ТВ. 2015. 7 мая (№ 19). С. 11 : фот.
- 129. Медведева В. "Война постучала в каждый наш дом": [Пуртов Алексей Семенович участник ВОВ] // Орбита+ТВ. 2015. 7 мая (№ 19). С. 3 : фот.
- 130. Медсестра Любаша: [**Ануфриева Любовь Павловна** участница ВОВ] // Орбита+ТВ. 2015. 7 мая (№ 19). С. 9.
- 131. Мокеева О. Военная тайна для Сталина: [Лидия Андреевна Соколова рассказывает историю из своего военного детства] // Новатор. 2015. 8 мая (№ 19). С. 31 : фот.

- библиотеке] / Любовь Гераськова // Салдинский рабочий. -2015. -1 окт. (№ 39). -C.3: фот.
- 739. Гераськова, Л. В нашей библиотеке читающие дети!: [проект «Великий книжный путь» в детской библиотеке] / Любовь Гераськова // Биржа новостей. -2015. -2 окт. (№ 39). С. 4.
- 740. Гераськова, Л. Какое это удовольствие читать!: [День Чтения в детской библиотеке] / Любовь Гераськова, Людмила Исакова // Салдинский рабочий. 2015.-15 окт. (№ 41). С. 14: фот.
- 741. Гераськова, Л. Уроки жизни: [программа для подростков в детской библиотеке] / Любовь Гераськова // Салдинский рабочий. 2015. 24 дек. (№51). С. 11.
- 742. Дорофеева, В. Немало судеб укололась о голос тот: [день рождения Высоцкого отметили в Центральной городской библиотеке] / Валентина Дорофеева // Салдинский рабочий. 2015. 29 января (№ 4). С. 14: фот.
- 743. Дьячков, В. А было интересно!: [музыкально-литературный клуб в Центральной городской библиотеке] / Владилен Дьячков // Салдинский рабочий. 2015. 22 января (\mathbb{N}_2 3). С. 14: фот.
- 744. Дьячков, В. Слушаем и смотрим в своем городе: [филармонические виртуальные концерты в Центральной городской библиотеке] / Владилен Дьячков // Салдинский рабочий. 2015. 19 фев. (N27). С. 15: фот.
- 745. Имя, достойное внимания: [выставка, посвященная Петру Дьяконову в Центральной городской библиотеке] // Биржа новостей. -2015.-20 фев. (№ 7). С. 3 : фот.
- 746. Исакова, Л. Здравствуй, малыш!: [детская библиотека провела традиционную акцию в роддоме

- вместе мир!"] // Новатор. 2015. 13 мар. (№ 11). С. 4 : фот.
- 732. Соловьева К. Интрига сохраняется: [конкурс "Давай раскрасим вместе мир"]. Ксения Соловьева // Новатор. 2015. 13 мар. (\mathbb{N} 11). С. 4: фот.
- 733. Соловьева К. По дороге открытий: [книга "Дороги, полные открытий" по материалам конкурса Корпорации ВСМПО-АВИСМА "Давай раскрасим вместе мир"] // Новатор. 2015. 6 февраля (N_2 6). С. 1; 24. : фот.

Муниципальное бюджетное учреждение культуры Централизованная библиотечная система.

- 734. Боярских, М. К подвигу героев сердцем преклонись: [общегородской конкурс чтецов в Центральной городской библиотеке] / Мария Боярских // Биржа новостей. -2015.-29 мая (№ 21). -C.9.
- 735. Великая победа в стихах: [анонс конкурса Центральной Городской библиотеки] // Квант. 2015. 18 февраля (№ 8). С. 4.
- 736. Великая Победа в стихах: [конкурс сочинения стихов к 70-летию Победы прошёл в Центральной городской библиотеке] // Орбита+ТВ. -2015. -14 мая (№ 20). С. 9 : фот.
- 737. Где родился Новый год?: [интерактивное музыкально-познавательное мероприятие прошло в Центральной городской библиотеке] // Орбита+ТВ. 2015. 7 января (\mathbb{N}^2 2). С. 3: фот.
- 738. Гераськова, Л. В нашей библиотеке читающие дети: [проект «Великий книжный путь» в детской

- 132. Нигаева Е. Радиограмма для правнуков: [рассказ о прабабушке **Пономарёвой Нине Филипповне** фронтовичке] // Новатор. 2015. 8 мая (№ 19). С. 9 : фот. 133. Новожилова В. Всем смертям назло: [рассказ о прадедах фронтовиках и прабабке дочери полка] // Новатор. 2015. 8 мая (№ 19). С. 28 : фот.
- 134. Оносова, Г. Сквозь вязь веков струится свет и не дает душе покоя... : [поиски захоронения дяди-фронтовика **Карфидова Ю. Ф.**] // Новатор. 2015. 11 дек. (№ 50). С. 28 : фот.
- 135. Панкова В. Бережно храним память: [Смирнов Андрей Иванович фронтовик, участник ВОВ и боевых действий в Японии] // Орбита+ТВ. 2015. 23 апр. (№ 17). С. 10.
- 136. Праздник для всех поколений: [Назаров Николай Георгиевич ветеран ВОВ, получил медаль] // Новатор. 2015. 24 апр. (№ 17). С. 1 : фот.
- 137. Приказчикова Э. На лацкане парадного костюма прибавление: [**Рыбаков Григорий Владимирович** воевал в составе Уральского добровольческого танкового корпуса] // Новатор. 2015. 20 мар. (№ 12). С. 27 : фот.
- 138. Приказчикова Э. Плавились скалы, но люди стояли: [фронтовая жизнь салдинца **Константина Павловича Новосадова**: морская пехота] // Новатор. 2015. 15 мая (№ 20). С. 8 : фот.
- 139. Решетникова М. Каждую семью затронули те события: [Медведев Александр Константинович, Медведев Виктор Константинович, Медведев Иван Константинович фронтовики] // Орбита+ТВ. 2015. 23 апр. (№ 17). С. 10.

- 140. Рогачева В. "Я очень люблю её": [**Трофимова Раиса Викторовна** труженица тыла] // Орбита+ТВ. 2015. 23 апр. (№ 17). С. 10.
- 141. Роман Е. Я горжусь своими предками: [Петров Николай Васильевич, Егоров Иван Филиппович фронтовики] // Орбита+ТВ. 2015. 16 апр. (№ 16). С. 9 : фот.
- 142. Романов С. "Мы помним и любим Вас": [**Русаков Евгений Васильевич** участник ВОВ]. Сергей Романов / Орбита+ТВ. 2015. 30 апреля (№ 18). С. 3.
- 143. Сабитова О. Обозначены вечными датами: [Николай Сергеевич Полежаев Герой Советского Союза, участник ВОВ] // Новатор. 2015. 15 мая (№ 20). С. 6-7: фот.
- 144. Сабуров В. Без Вашего труда Победа невозможна: [Тихонов Василий Иванович работа в тылу на заводе в Верхней Салде] // Орбита+ТВ. 2015. 19 марта (№ 12). С. 3: фот.
- 145. Скурихина, Е. Доброе семя доброе племя: [**Нина Макарова**, имеющая статус "Жертва политических репрессий" о работе и жизни] // Новатор. 2015. 30 окт. (№ 44). С. 27: фот.
- 146. Соловьёва, К. Я погиб подо Ржевом: [**Григорий Павлович Бакланов** фронтовик] / Ксения Соловьёва // Новатор. 2015. 27 нояб. (№ 48). С. 7.
- 147. Сотрудники МЧС посетили ветеранов пожарной охраны: [Варфоломеев Александр Григорьевич труженик тыла] // Орбита+ТВ. 2015. 9 апр. (№ 15). С. 11: фот.

- подростковых любительских театров в Алапаевске. Среди участников три салдинских коллектива ЦКДиК, ДШИ, ЦДТ] / Егор Королев // Орбита+ТВ. -2015.-9 апр. (№ 15). -C. 10:фот.
- 725. Лучникова, И. За вирусом креатива и творчества: [юные журналисты Детской школы искусств на фестивале «Тіте CoDE» в Екатеринбурге] / Ирина Лучникова // Биржа новостей. 2015. 6 нояб. (\mathbb{N} 44). С. 5: фот.
- 726. Он делал свое дело на «отлично»: [Черкасов В. В. бывший директор детской школы искусств] // Биржа новостей. 2015. 23 окт. (№ 42). С. 8 : фот.
- 727. Приймакова, О. Без побежденных: [городской фестиваль «Музыкальные забавы» в Верхнесалдинской школе искусств] / Ольга Приймакова // Новатор. 2015. 27 фев. (№ 9). С. 30: фот.

Конкурс «Давай раскрасим вместе мир»

- 728. Наследники Победы: [победители конкурса "Давай раскрасим вместе мир!" награждены путешествием "Наследие Победы"] // Новатор. 2015. 10 апреля (№ 15). С. 30: фот.
- 729. От поколения правнуков: [творческий этап конкурса "Давай раскрасим вместе мир"] // Новатор. 2015. 13 фев. (N2 7). C. 24: фот.
- 730. С памятью о прадедах: [завершен конкурс "Давай раскрасим вместе мир!"] // Новатор. 2015. 20 мар. (№ 12). С. 25.
- 731. Соловьёва К. Интрига сохраняется: [жюри выставило оценки участникам конкурса "Давай раскрасим

- 717. В благодарность за музыку сердца: [Шибаев Геннадий Александрович, преподаватель ДШИ по классу балалайки, отметил юбилей] // Новатор. 2015. 17 апр. (№ 16). С. 8 : фот.
- 718. Волшебство звука: [конкурсные прослушивания Первого Всероссийского детского фестиваля-конкурса «Волшебство звука» в ДШИ] // Орбита+ТВ. 2015. 26 марта (№ 13). С. 1.
- 719. Вот такая «карусель»: [отчетный концерт хореографического отделения Детской школы искусств в ДК им. Г. Д. Агаркова] // Новатор. -2015.-22 мая (№ 20). -C.5: фот.
- 720. Вот такая «карусель»: [состоялся отчетный концерт хореографического отделения Детской школы искусств в ДК им. Г. Д. Агаркова] // Биржа новостей. 2015. 22 мая (N20). С. 5: фот.
- 721. Денис Мацуев вдохновлен уральскими детьми: [дети из школ искусств Верхней и Нижней Салды побывали на экспресс-фестивале Дениса Мацуева «Час с мастером» в Нижней Туре] // Салдинский рабочий. −2015. −26 нояб. (№ 47). −С. 15: фот.
- 722. Капарулина Л. Праздник Удался!: [праздник Детской школы искусств «День защиты детей» состоялся в многопрофильном техникуме] // Биржа Новостей. 2015. 19 июня (\mathbb{N} 24). С. 6: фот.
- 723. Капарулина, Л. И искусство тоже сражалось: [отчетный концерт ДШИ, посвященый 70-летию Победы, в ДК им. Г. Д. Агаркова] / Лидия Капарулина // Биржа новостей. 2015. 22 мая (№ 20). С. 5 : фот.
- 724. Королев, Е. Театр начинается с «Оранжевого подсолнуха»: [V областной фестиваль детских и

- 148. Старший механик Трофимов: [**Трофимов Николай Александрович** участник ВОВ, родом из села Акинфиево] // Орбита+ТВ. 2015. 7 мая (№ 19). С. 9.
- 149. Стафеева А. За отвагу орден и две медали: [Котельников Федор Иванович фронтовик] // Орбита+ТВ. 2015. 26 марта (№ 13). С. 3 : фот.
- 150. Стафеева А. Спас в бою командира: [**Стафеев Иван Егорович** фронтовик] // Орбита+ТВ. 2015. 26 марта (№ 13). С. 3 : фот.
- 151. Суслова А. Я верю, мой прадед найдется: [Турушкин Пётр Семенович участник ВОВ, Агния Николаевна труженица тыла] // Новатор. 2015. 15 мая (N 20). С. 8 : фот.
- 152. Суханкина А. Дорогие мои фронтовики: [Суханкин Алексей Александрович, Баранов Серафим Петрович, Суханкин Владимир Алексеевич участники ВОВ] // Орбита+ТВ. 2015. 21 мая (№ 21). С. 9: фот.
- 153. Терентьев Я. Орден спас от пули: [**Маковеев Николай Трофимович** фронтовик] // Орбита+ТВ. 2015. 16 апр. (№ 16). С. 9.
- 154. Толстоброва М. Выжил всем смертям назло: [Скадовский Георгий Георгиевич фронтовая жизнь] // Орбита+ТВ. 2015. 26 фев. (№ 9). С. 3 : фот.
- 155. Топчий Т. Брат за брата шел в бой: [Павел Васильевич Михайлов, Петр Александрович Панкратов участники ВОВ] // Орбита+ТВ. 2015. 7 мая (№ 19). С. 2 : фот.
- 156. Третьякова А. Не дожила совсем немного: [Кочеткова Раиса труженица тыла] // Новатор. 2015. 8 мая (№ 19). С. 5 : фот.

- 157. Участник парада Победы: [**Вишенков Владимир Михайлович** фронтовые пути] // Орбита+ТВ. 2015. 2 апр. (№ 14). С. 3 : фот.
- 158. Федорович А. "Мы помним и любим Вас": [Тепляков Николай Георгиевич, Тепляков Аркадий Георгиевич, Михаил Георгиевич, Евгений Георгиевич, участники ВОВ] // Орбита+ТВ. 2015. 30 апр. (№ 18). С. 3.
- 159. Федосеев В. Снайпер Николай Назаров: [89-летний ветеран о фронтовой жизни] // Орбита+ТВ. 2015. 7 мая (№ 19). С. 1-2 : фот.
- 160. Филимонцев А. Я горжусь своим дедом: [Филимонцев Сергей Иванович фронтовик, механик эскадрильи 32 гвардейского итребительного авиационного полка] // Орбита+ТВ. 2015. 16 апр. (№ 16). С. 9.
- 161. Хайруллина Э. Всё для фронта: [Зайнаков Гиндулле Зайнакович, труженик тыла, служивший в трудовом отряде] // Орбита+ТВ. 2015. 23 апр. (№ 17). С. 10.
- 162. Хлянов А. Повзрослели они до поры: [рассказ о пробабушке Анне Михайловне Реутовой (Сафоновой) почётной труженице тыла] // Новатор. 2015. 8 мая (№ 19). С. 4: фот.
- 163. Цуркан А. Рядовой герой передовой: [рассказ посвящен прадеду и прабабушке Даньковым Калине Васильевичу и Матрёне Семёновне, погибшим на войне] // Новатор. 2015. 8 мая (№ 19). С. 10: фот.
- 164. Якутина Н. Я горжусь своим прадедушкой: [**Вяткин Михаил Иванович** фронтовик] // Орбита+ТВ. 2015. 26 фев. (№ 9). С. 3 : фот.

- мы!»] / Анна Пчелина // Орбита+ТВ. 2015. 2 апр. (№ 14). С. 11.
- 710. Сабитова, О. Джаз живёт одно мгновение : [джазовая группа Eli Yamin Blues Band из Нью-Йорка на сцене ДК им. Агаркова] // Новатор. 2015. 6 нояб. (№ 45). С. 31-32 : фот.
- 711. Сабитова, О. Пой, Friend, для друзей!: [Шоу «Пой, Friend» в ДК им. Агаркова] / Олеся Сабитова // Новатор. 2015. 20 март. (№ 12). С. 32: фот.
- 712. Семенова, М. Шутить не каждому дано: [игра в КВН состоялась в ДК им. Агаркова] // Новатор. 2015. 18 дек. (N 51). С. 32.
- 713. Шолохов, К. Металловед, поющий джаз: [интервью с Шолоховой Анастасией, воспитанницей вокальной студии В. А. Трубина ДК им. Г. Д. Агаркова] / Константин Шолохов // Новатор. -2015.-6 фев. (№ 6). С. 31: фот.

Муниципальное бюджетное образовательное учреждение дополнительного образования детей Верхнесалдинская детская школа искусств

- 714. «Волшебство звука»: [концерт лауреатов всероссийских и международных конкурсов, членов жюри I Всероссийского детского фестиваля-конкурса в ДШИ] // Биржа новостей. 2015. 27 марта (№ 12). С. 5.
- 715. Будущие Моцарты и Рафаэли: [посвящение в первоклассники в школе искусств] // Биржа новостей. Верхняя Салда. 2015. 6 нояб. (№ 44). С. 1: фот.
- 716. Бузунова, С. Памяти маэстро: [концерт памяти Владимира Черкасова в ДШИ] / Светлана Бузунова // Биржа новостей. -2015.-4 дек. (N 48). C. 6.

- ЦДТ] / Егор Королев // Орбита+ТВ. 2015. 9 апр. (№ 15). С. 10 : фот.
- 702. Лунева, И. История одного вечера, или 45 лет жизни в искусстве: [творчество Любовь Пипер] / Ирина Лунева // Биржа новостей. -2015. -24 апр. (№ 16). С. 6 : фот.
- 703. Лучникова, И. Вернуться в молодость: [Александр Дронов, бывший руководитель циркового коллектива в ДК им. 1 мая посетил ДК им. Агаркова] / Ирина Лучникова // Биржа новостей. 2015. 20 нояб. (№ 46). С. 8: фот.
- 704. Лучникова, И. Покой им только снится: [участники вокальной студии В. Трубина побывали на трех фестивалях в Санкт-Петербурге и Екатеринбурге] / Ирина Лучникова / Биржа новостей. 2015. 4 дек. (№ 48). С.5: фот.
- 705. Монахова, Ж. Поездка в Ейск удалась!: [народный коллектив хореографического ансамбля «Россияночка» на конкурсе-фестивале «Преображение» 2015 в г. Ейске] // Биржа новостей. 2015. 14 авг. (N2 32). С. 6: фот.
- 706. Приймакова, О. Ни слова по-русски: [фестиваль иностранной песни «Как прекрасен этот мир» во ДК им. Г. Д. Агаркова. Участники ученики школ]/ Ольга Приймакова // Новатор. 2015. 3 апр. (\mathbb{N} 14). С. 29: фот.
- 707. Приказчикова, Э. Бушуют страсти в нотном стане: [концерт представителей жюри конкурса «Музыкальная шкатулка» в ДК им. Г. Д. Агаркова] / Эльвира Приказчикова // Новатор. 2015. 16 янв. (N2 3). С. 32: фот.
- 708. Приказчикова, Э. Широкая душа шансона: [фестиваль в ДК им. Агаркова «Пой душа»] / Эльвира Приказчикова // Новатор. 2015. 11 дек. (№ 50). С. 30. 709. Пчелина, А. Весеннее сияние салдинских звезд: [творческие коллективы Верхней Салды приняли участие в концертной программе Свердловской государственной детсекой филармонии, в рамках проекта «Знакомьтесь это

СОЦИАЛЬНАЯ ЗАЩИТА

- 165. Капарулина Л. Встреча с историей: [жизнь городского общества инвалидов] // Биржа Новостей. 2015. 4 сент. (№ 35). С. 3 : фот.
- 166. Капарулина Л. Встреча с историей: [представители общества инвалидов на экскурсии] // Биржа Новостей. 2015. 4 сент. (№ 35). С. 3 : фот.
- 167. Капарулина Л. Желаю жить и радоваться жизни: [интервью с Ларисой Васильевной Пискуновой председателем территориальной комиссии по делам несовершеннолетних и защите их прав] // Биржа Новостей. 2015. 29 мая (№ 21). С. 4-5: фот.
- 168. Капарулина Л. Здесь творчеству преграды нет: [мастерицы общества инвалидов на празднике "Ситцевый бал 2015" в Челябинске] // Биржа Новостей. 2015. 23 окт. (№ 42). С. 1; 3 : фот.
- 169. Капарулина Л. Курс на летний отдых: [интервью с начальником отдела семейной политики, опеки и попечительства Управления социальной политики во Верхнесалдинскому району С. И. Глушиной] // Биржа Новостей. 2015. 19 июня (№ 24). С. 5 : фот.
- 170. Кислова Н. А за плечами целый век. [сотрудники Комплексного центра социального обслуживания у долгожительницы Ларионовой А. Е.] / Н. Кислова, О. Шкребень, О. Хадыкина // Биржа Новостей. 2015. 11 сент. (№ 36). С. 7 : фот.
- 171. Малыгин А. Все бы так работали!: [Хоренженко Н. П. руководитель Пенсионного Фонда] // Салдинский рабочий. 2015. № 50 (17 дек.). С. 15.

- 172. Николаюк А. Секрет успеха Нины Пряничниковой: [профессиональный путь Нины Пряничниковой в "Комплексном центре социального обслуживания населения"] // Биржа Новостей. 2015. 19 июня (№ 24). С. 7: фот.
- 173. Полезный интернет: [презентация учебного пособия "Азбука интернета" в Управлении Пенсионного фонда] // Квант. 2015. 4 февраля (№ 6). С. 5 : фот. Семенова С. В жизни всегда есть место отдыху: [комплексный центр социального обслуживания. Пенсионеры] // Квант. 2015. 25 фев. (№ 9). С. 27 : фот. 174. Скурихина Е. Протянуть руку помощи: [встреча ветеранов ВСМПО с сотрудниками Комплексного центра социального обслуживания] // Новатор. 2015. 10 апреля (№ 15). С. 9.

Беженцы с Украины

- 175. Кадочникова О. Спустя пять месяцев: [беженцы в Верхней Салде живут в ДОЛ "Лесная сказка"] // Квант. 2015. 25 фев. (№ 9). С. 2 : фот.
- 176. Капарулина Л. Мечтаю стать гражданином России: [Тамара Зиновьевна Бабич участница войны, беженка с Украины, побывавшая в немецкой оккупиции] // Биржа Новостей. 2015. 8 мая. (N2 18). С. 5; 7: фот.
- 177. Семёнова М. С украинской горилкой по-уральски: [беженцы отметили Новый год по новому месту жительства] // Новатор. 2015. 16 января (№ 3). С. 5. 178. Федосеев В. Гонимые войной нашли приют в нашем городе: [беженцы живут в детских лагерях,

- 694. Васильева, Е. «Россия начинается с тебя»: [участие вокальной студии «Радуга» в областном фестивалеконкурсе патриотической песни] / Елена Васильева // Биржа новостей. 2015. 25 дек. (№51). С. 5: фот.
- 695. Горланова, Я. «Радужное» гран-при: [награда вокальной студии «Радуга» ДК им. Агаркова в фестивале Областного Дворца народного творчества] // Новатор. 2015. 18 дек. (№ 51). С. 10.
- 696. Горланова, Я. Новогодняя интрига: [подготовка к Новому году в ДК им. Агаркова] // Горланова Я. // Новатор. -2015.-4 дек. (№49). С. 27.
- 697. Добротин В. О смене власти во Дворце Культуры; О непрофильных активах ВСМПО в бюджете города // Салдинский рабочий. 2015. № 44 (5 нояб.). С. 14: фот.
- 698. Зуева, Т. За чашкой душистого чая: [празднование Дня матери ветеранов ВСМПО в клубе «Мираж» ДК им. Агаркова] // Новатор. -2015. -18 дек. (№ 51). С. 8.
- 699. Капарулина, Л. «Музыкальные забавы»: [галаконцерт V открытого городского фестиваля детского творчества «Музыкальные забавы» в ДК им. Г. Д. Агаркова] / Лидия Капарулина // Биржа новостей. 2015. 20 фев. (№ 7). С. 4: фот.
- 700. Капарулина, Л. Не застали врасплох: [КВН в ДК им. Агаркова] / Лидия Капарулина // Биржа новостей. 2015. 18 дек. (№50). С. 9.
- 701. Королев, Е. Театр начинается с «Оранжевого подсолнуха»: [V областной фестиваль детских и подростковых любительских театров в Алапаевске. Среди участников три салдинских коллектива ЦКДиК, ДШИ,

Муниципальное автономное учреждение культуры Центр культуры досуга и кино

- 688. Богданчикова, А. «Радуга» достойна высоких оценок: [ансамбль «Радуга» ДК им. Г. Д. Агаркова на фестивале «Берега надежды» в Екатеринбурге] // Биржа новостей. 2015. 20 нояб. (№ 46). С. 7: фот.
- 689. Бузунов, X. Козырная шестерка за спиной: [завершился конкурс на должность директора ДК им. Г. Д. Агаркова] / Хельге Бузунов // Биржа новостей. -2015.-5 июня (№ 22). С. 4: фот.
- 690. Бузунова, С. Гран-при с Азовского моря: [хореографический коллектив «Россияночка» стал обладателем Гран-при Международного конкурсафестиваля детского и молодежного творчества «Преображение»] / Светлана Бузунова // Биржа новостей. 2015. 31 июля (№ 30). С. 4: фот.
- 691. Бузунова, С. Их объединяет песня: [студия современного вокала Вячеслава Трубина принимает участие во многих проектах «Знакомьтесь это мы», «Пой friend», «Только ты и я»] / Светлана Бузунова // Биржа новостей. 2015. 15 мая (№ 19). С. 5: фот.
- 692. Бузунова, С. Творчество требует культуры: [Вячеслав Трубин, руководитель студии современного вокала Дворца Культуры им. Г. Д. Агаркова рассказывает о поездке во Францию] / Светлана Бузунова // Биржа новостей. − 2015. − 10 июля (№ 27). − С. 5 : фот.
- 693. В гала-концерте участвовали лучшие: [участие воспитанников ЦКДиК в областном проекте «Знакомьтесь, это мы!» в Екатерининском зале Детской филармонии] / Биржа новостей. 2015. 18 дек. (№ 50). С. 5.

устраиваются на работу] // Орбита+ТВ. - 2015. - 12 февраля (№ 7). - С. 3. : фот.

179. Федосеев В. На чужбине - в безопасности: [судьбы беженцев с Украины на примере одной семьи, переехавшей в Верхнюю Салду] // Орбита+ТВ. - 2015. - 23 апр. (№ 17). - С. 3 : фот.

ЭКОНОМИКА ТРУДА. ЗАНЯТОСТЬ НАСЕЛЕНИЯ

- 180. Бузунов Х. Светлой памяти Николая Жукова: [Жуков Н. спортивный обозреватель, некролог] // Биржа Новостей. 2015. 6 марта (№ 9). С. 4.
- 181. Заслуженный учитель школы РСФСР, Почетный гражданин города **Ходанецкая Таисья Александровна**] // Новатор. 2015. 26 июня (№ 26). С. 6 : фот.
- 182. Капарулина Л. Два интервью с легендарной личностью: [**Агарков Гавриил Дмитриевич** почетный гражданин города Верхняя Салда] // Биржа Новостей. 2015. 20 марта (№ 11). С. 2 : фот.
- 183. Королев Е. Елена Бравикова: "Для меня моя работа это жизнь!": [интервью с зам. директора Верхнесалдинского центра занятости Еленой Николаевной Бравиковой] // Орбита+ТВ. 2015. 23 апр. (№ 17). С. 1-2: фот.
- 184. Обыкновенная жизнь необыкновенной женщины: [Галина Тимохова бывший председатель В. Салдинского городского суда о жизни, о работе] // Новатор. 2015. 6 мар. (№ 10). С. 8-9; 24: фот.

- 185. Приймакова О. Не парадный генерал: [**Зорихина Юлия Сергеевна** Почетный гражданин города] // Новатор. 2015. 26 июня (№ 26). С. 9 : фот.
- 186. Приказчикова Э. Скульптурная летопись Салды: [Неверов Леонид Ефимович Почетный гражданин Верхней Салды] // Новатор. 2015. 26 июня (№ 26). С. 8 : фот.
- 187. Принесшие славу городу нашему: [Почетный граждане города] // Новатор. 2015. 26 июня (№ 26). С. 4-5: фот.
- 188. Сабитова О. Служить искусству и людям: [**Крашениниа Людмила Петровна** Почётный гражданин Верхней Салды] // Новатор. 2015. 26 июня (№ 26). С. 24: фот.
- 189. Сигова А. Крепкие нити партнерства: [**Шаталов Александр Николаевич** Почётный гражданин Верхней Салды] / Анна Сигова, Ксения Соловьева // Новатор. 2015. 26 июня (№ 26). С. 10 : фот.
- 190. Шапкина О. Доктор от Бога: [**Кощеев Борис Михайлович** Почетный гражданин Верхней Салды] // Новатор. 2015. 26 июня (№ 26). С. 8 : фот.
- 191. Шолохов К. Маленькие корабли большого плавания: [Смирнов Александр кораблестроитель, руководитель кружка "Основа спортивного судомоделизма"] // Новатор. 2015. 20 фев. (№ 8). С. 37: фот.
- 192. Шолохов К. Физрук на все времена: [Стремусов Виктора Алексеевич Почетный гражданин Верхней Салды] // Новатор. 2015. 26 июня (№ 26). С. 25 : фот.

- 679. Приказчикова, Э. Старая сказка на новый лад: [премьера спектакля «Марья-Краса и Ванюша» в ЦДТ] / Эльвира Приказчикова // Новатор. 2015. 24 июля (№ 30). С. 25 : фот.
- 680. Сабитова, О. Путешествие в «Город мастеров» : [День открытых дверей] // Новатор. 2015. 25 сент. (№ 39). С. 24 : фот.
- 681. Сабитова, О. Там, где всегда светло и ясно: [Центру детского творчества 20 лет]/ Олеся Сабитова // Новатор. Верхняя Салда. 2015. 20 март. (N 12). С. 29: фот.
- 682. Сабитова, О. Центр притяжения: [бал в честь юбилея Центра детского творчества состоялся в ДК им. Г. Д. Агаркова] / Олеся Сабитова // Новатор. -2015. -22 мая. (№ 21). С. 27 : фот.
- 683. Стасюк, Л. Весна нашего детства: [Центру Детского творчества 20 лет]/ Любовь Стасюк // Орбита+ТВ. 2015. 16 апр. (№ 16). С. 10-11 : фот.
- 684. Федосеев В. В профессии она по призванию: [Светлана Патрушева учит детей лепке в Центре Детского Творчества] // Орбита+ТВ. 2015. 29 января (№ 5). С. 1: фот.

Музей ВСМПО

- 685. Ежова Е. Предметов давешних рассказ неспешный: [грани заводской военной истории раскрывает заводской музей] // Новатор. 2015. 17 апр. (N 16). С. 7.
- 686. Ежова Е. Предметов давешних рассказ неспешный: [экспозиция в музейно-выставочном центре ВСМПО к 70-летию Великой Победы] // Новатор. 2015. 10 апреля (N2 15). C. 25: фот.
- 687. Соловьёва К. Даже бумага заговорит: [музей ВСМПО] // Новатор. 2015. 13 мар. (№ 11). С. 27.

Муниципальное бюджетное образовательное учреждение

дополнительного образования детей Центр детского творчества

- 672. «В добрый путь в новый год!»: [новогоднее представление в Центре детского творчества] // Биржа новостей. 2015. 18 дек. (№50). С. 1: фот.
- 673. Капарулина, Л. «Живые строки войны»: [уникальная театрализованная выставка к 70-летию Победы открылась в Верхнесалдинском Центре детского творчества: экспонаты подлинные документы военных лет] / Лидия Капарулина // Биржа новостей. 2015. 15 мая (№ 19). С. 4: фот.
- 674. Капарулина, Л. Город творческого детства: [Центру детского творчества 20 лет] / Лидия Капарулина // Биржа новостей. 2015. 13 марта (N 10). С. 6.
- 675. Капарулина, Л. Экономист с творческой душой: [Веретова Дарья Александровна педагог-организатор ЦДТ] / Лидия Капарулина // Биржа новостей. 2015. 27 марта (№ 12). С. 7: фот.
- 676. Карева, А. Да здравствует театр !: [открытый урок кукольного театра «Маски» в ЦДТ] / Алина Карева // Биржа новостей. -2015.-4 дек. (№ 48). С. 5: фот.
- 677. Королев, Е. Театр начинается с «Оранжевого подсолнуха»: [V областной фестиваль детских и подростковых любительских театров в Алапаевске. Среди участников три салдинских коллектива ЦКДиК, ДШИ, ЦДТ] / Егор Королев // Орбита+ТВ. 2015. 9 апр. (№ 15). С. 10: фот.
- 678. Прекрасный возраст -20 лет!: [юбилейный отчетный концерт Центра детского творчества в ДК им. Г. Д. Агаркова] // Биржа новостей. -2015. -29 мая (№ 21). С. 2: фот.

ПРОМЫШЛЕННОСТЬ

193. Лучникова И. Наша задача — дать людям совет: [история становления муниципального предприятия «Городские электрические сети» — к юбилею] // Биржа Новостей. - 2015. — 10 июля (№ 27). — С. 1-2: фот.

Верхнесалдинский металлургический завод

194. Больше двухсот лет возле этих труб кипела жизнь: [ВСМЗ — Верхнесалдинский металлургический завод признан банкротом] // Салдинский рабочий. - 2015. — 10 сент. (N26). — С. 3: фот.

195. Верхний участок — банкрот: [ООО «Верхнесалдинский металлургический завод» признали банкротом] // Новатор. - 2015. - № 39 (25 сент.). – С. 8.

Титановая долина

- 196. «Титановая долина» получила первый грант из Федерального бюджета: [решение о предоставлении федерального финансирования ОЭЗ] // Квант. 2015. 7 января (N2). C. 1; 4.: фот.
- 197. Бузунов X. Феррояд размен жизни на деньги: [конфликт строительства «Титановой долины»] // Биржа Новостей. 2015. 27 мар. (№ 12). С. 1-2.
- 198. Бузунов X. Феррояд. В ожидании ответа: [марганцевый завод в ОЭЗ] // Биржа Новостей. 2015. 3 апр. (№ 13). С. 1-2.

- 199. В Титановой долине станет светло. ТАСС : [работа по освещению закончена]// Салдинский рабочий. 2015. N 44 (5 нояб.). С. 3.
- 200. Ждать ли вредного соседа: [интервью с учредителем ООО «Инферком-Урал» Дмитрием Андреевым; быть ли в ОЭЗ «Титановая Долина» марганцевому заводу] // Новатор. 2015. 10 апреля (№ 15). С. 5.
- 201. Колесниченко Н. Без единого шва: [работа в Титановой Долине : «ВСМПО-Новые технологии» ; здание Инфокуба] // Новатор. 2015. − 13 мар. (№ 11). − С. 8 : фот.
- 202. Колесниченко Н. Ждать ли вредного соседа: [скажется ли производство марганца в «Титановой долине» на здоровье салдинцев] // Новатор. 2015. 6 февраля (N2 6). С. 6.
- 203. Колесниченко Н. Нет повода для ревности: [ген. Директор ОЭЗ «Титановая долина» Артемий Кызласов принял участие в работе международного авиасалона в Ле-Бурже] // Новатор. 2015. 10 июля (№ 28). С. 9 : фот.
- 204. Колесниченко Н. Оборудование для резидента: [строительство в «Титановой долине»] // Новатор. 2015. № 39 (25 сент.). С. 6 : фот.
- 205. Колесниченко Н. С особым запасом прочности: [продолжается этап сборки металлоконструкций производственного корпуса на основном объекте «Титановой Долины» предприятии «ВСМПО Новые Технологии»] // Новатор. 2015. 22 мая (№ 21). С. 6: фот.
- 206. Королёв Е. В Верхней Салде построят экологически чистый металлургический завод. [проект «Титановая

- 664. Приймакова, О. Запятая там, где надо: [возрождение Городского дома культуры] / Ольга Приймакова // Новатор. 2015. 3 апр. (№ 14). С. 26-27: фот.
- 665. Приймакова, О. Нерядовые «Рядовые»: [премьера нового спектакля театра «Арлекин» прошла в Городском доме культуры с большим успехом] / Ольга Приймакова // Новатор. 2015.-15 мая (№ 20). С. 28: фот.
- 666. Семёнова, М. Съедобен ли «пирог», узнаем весной: [клуб в деревне Северная обрел новую многослойную кровлю] / Марина Семёнова // Новатор. Верхняя Салда. 2015.-6 фев. (№ 6). С. 7.
- 667. Семёнова, М. Честное слово деда мороза: [открытие ледового городка] / Марина Семёнова // Новатор. 2015. 25 дек. (№52). С. 32: фот.
- 668. Терентьева, А. Прощай, Масленица!: [обзор праздника] / Анжелика Тереньтева // Орбита+ТВ. -2015.-26 фев. (№ 9). С. 10: фот.
- 669. Терентьева, Т. Масленицу встречаем, зиму провожаем: [празднование Масленицы в д. Никитино] / Татьяна Терентьева // Биржа новостей. 2015. 27 фев. (N 8). С. 6.
- 670. Хусаинова, Д. Новому году рады: [подготовка к Новому году в клубе д. Нелоба] / Даша Хусаинова // Салдинский рабочий. 2015. 24 дек. (№51). С. 2: фот.
- 671. Шапкина, О. На вечёрки в сельский клуб: [творческие коллективы Дома культуры деревни Северной готовятся к отборочному туру фестиваля «Славлю тебя, Село моё родное»]/ Ольга Шапкина // Новатор. 2015. 10 апр. (№ 15). С. 28-29: фот.

- 655. Дорофеева, В. Яркая, широкая, весёлая, культурная!: [обзор празднования Масленицы] / Валентина Дорофеева // Салдинский рабочий. -2015.-26 фев. (№ 8). С. 1-2: фот.
- 656. Кадочникова, О. Ёлочка зажглась: [торжественно открылся новогодний ледовый городок] / Оксана Кадочникова // Квант. 2015. 7 янв. (№ 2). С. 1: фот.
- 657. Королёв Е. Его зовут Сергей Зимин: [самобытные салдинский художник Сергей Зимин постоянный участник ежегодной выставки "Аллея Мастеров" на празднике в честь Дня Города] // Орбита+ТВ. 2015. 30 апр. (№ 18). С. 1-2: фот.
- 658. Королев Е. Как прекрасен этот мир: [Кизилова Оксана салдинский фотохудожник] // Орбита+ТВ. 2015. 12 марта (№ 11). С. 1-2 : фот.
- 659. Котова, А. Общий дом, душа села : [значимость сельских клубов, Городского дома Культуры] // Биржа Новостей. 2015. 18 дек. (№ 50). С. 4 : фот.
- 660. Котова, А. Сельский клуб очаг культуры: [деятельность клуба д. Нелоба] // Биржа новостей. 2015. 18 дек. (№ 50). С.4; 12: фот.
- 661. Лебедева, Е. Создавая новогоднее настроение: [работа по созданию ледового городка ИП Светлана Бондаренко] / Екатерина Лебедева // Биржа новостей. 2015. 11 дек. (№ 49). С. 1-2 : фот.
- 662. Лучникова, И. Гори, гори ярче : [проводы Масленицы] / Ирина Лучникова // Биржа новостей. 2015. 27 фев. (№ 8). С. 6 : фот.
- 663. Новогодний городок в Верхней Салде: [ледовый городок в стиле русских народных сказок] // Орбита+ТВ. 2015. 7 янв. (№ 2). С. 3 : фот.

- Долина»] // Орбита+ТВ. 2015. 15 января (№ 3). С. 2 : фот.
- 207. Новокузнецкая компания построит завод по производству безвредного ферромарганца на Урале: [резидентом ОЭЗ «Титановая долина» стала компания «Инферком-Урал»] // Орбита+ТВ. 2015. 12 марта (№ 11). С. 2.
- 208. Под Салдой ферояда не будет: [возможность строительства завода в «Титановой долине»] // Биржа Новостей. 2015. 17 апр. (№ 15). С. 1-2: фот.
- 209. Пополняется ряды резидентов Титановой долины: [проект создания завода по производству керамической плитки и сантехники] // Салдинский рабочий. 2015. № 44 (5 нояб.). С. 3.
- 210. Семёнова М. Для паники нет причин: [интервью с Андреевым Дмитрием Михайловичем директором компании «Инферком-Урал» о строительстве завода по производству ферромарганца] // Новатор. 2015. 17 апр. (№ 16). С. 4.
- 211. Семёнова М. Много шума про 25-й: [прессконференция по поводу строительства завода по производству ферромарганца в «Титановой долине»] // Новатор. 2015. 24 апр. (№ 17). С. 4: фот.
- 212. Титановая долина. Хорошо или не очень?: [мнение А. Альшевского депутата-коммуниста регионального Заксобрания] // Салдинский рабочий. 2015. 22 окт. (№ 42). С. 3.
- 213. Шашкова Ю. К вопросу производства низкоуглеродистого и металлического марганца: [возможность строительства завода в «Титановой долине»] // Биржа Новостей. 2015. 10 апр. (№ 14). С. 4.

Открытое акционерное общество «Корпорация ВСМПО-АВИСМА»

- 214. Аллея почёта 2015 торжественно открыта: [награждение званиями лучших работников ВСМПО] // Новатор. 2015. 10 июля (№ 28). С. 4-6 : фот.
- 215. Деньги на космос: [Воеводин М. В. Выделил 176 т. Рублей на капремонт стелы в Пермском крае] // Новатор. 2015. 11 июня (№ 24). С. 4 : фот.
- 216. Дорог сладкий сон по двойному тарифу: [интервью с ген. Директором ВСМПО-АВИСМА М. Воеводиным] // Новатор. 2015.-6 мар. (№ 10). С. 2-3: фот.
- 217. Единое окно в эффективность: [интервью с Михаилом Воеводиным ген. Директором корпорации ВСМПО-АВИСМА] // Новатор. 2015. 11 июня (№ 24). С. 2-3 : фот.
- 218. Ежов, А. В дни великой реконструкции: [история ВСМПО; Александров В. К. руководитель ВСМОЗ] / А. Ежов // Новатор. 2015. 4 дек. (№ 49). С. 25 : фот.
- 219. Ежов А. Война самый строгий учитель: [юбилей Агаркова Г. Д.] // Новатор. 2015. 20 мар. (№ 12). С. 8 : фот.
- 220. Ежов А. Из Ленинграда...в неизвестность: [Кушакевич С. А. начальник тех. Отдела завода № 519 (история ВСМПО)] // Новатор. 2015. 18 сент. (№ 38). С. 24-25: фот.
- 221. Ежов А. Каша с маслом для салдинских москвичай: [заводские истории] // Новатор. 2015. 24 апр. (№ 17). С. 26-27 : фот.
- 222. "Звание Герой": [состоялось открытие фотовыставки, посвященной 70-летию Победы в

- 647. Всё на свете сможешь ты!. [обзор новогодних праздников для детей] // Биржа Новостей. 2015. 9 января (№ 1). С. 1. : фот.
- 648. Капарулина, Л. От Года Культуры к Году Литературы: [интервью с Ольгой Савицкой начальником управления культуры] / Лидия Капарулина // Биржа новостей. 2015. 23 янв. (№ 3). С. 2-3: фот.
- 649. Культуру в массы: [Котельникова О. В. исполняющая обязанности начальника управления культуры о роли культуры в жизни салдинцев] // Новатор. 2015. 27 нояб. (№ 48). С. 28-29.
- 650. Мир, в котором всё по правде: [воспоминания о работе и отдыхе в «Артеке» Ольги Савицкой] // Биржа новостей. 2015. 12 июня (№ 23). С. 13: фот.
- 651. Шешукова, Л. Участники олимпиад в Салде!: [празднование Дня Молодёжи и Дня города объединили; проект получил название «Город, где живёт любовь!»] / Лидия Шешукова // Биржа новостей. 2015. 3 июля (№ 26). С. 1: фот.

Муниципальное бюджетное учреждение культуры Центр художественного творчества

- 652. Бузунова, С. Общий дом, душа села: [деятельность Городского дома культуры] / Светлана Бузунова // Биржа новостей. − 2015. − 18 дек. (№50). − С. 4: фот.
- 653. Всё на свете сможешь ты!: [обзор новогодних праздников для детей] // Биржа новостей. 2015. 9 янв. (N2 1). С. 1 : фот.
- 654. Горланова, Я. Все на главную елку города: [открытие ледового городка] // Новатор. 2015.-18 дек. (№ 51). С. 32.

- 640. Об этом поют сердцем: [фестиваль патриотической песни "Наша Победа"; организатор ВСМПО-АВИСМА при поддержке Администрации города] // Новатор. 2015. 15 мая (\mathbb{N} 20). С. 7.
- 641. Сабитова О. Все мы родом из детства: [Татьяна Валеева организатор праздников] // Новатор. 2015. 6 мар. (№ 10). С. 26 : фот.
- 642. "Сердце задела моё": [встреча с Евгением Родыгиным состоялась в доме Союза композиторов] // Биржа Новостей. 2015. 24 июля (№ 29). С. 1 : фот.
- 643. Скурихина Е. Не верь паспорту своему: [Князькина Галина Ильинична занимается декоративно-прикладным искусством] // Новатор. 2015. 6 мар. (№ 10). С. 24: фот.

Управление культуры

- 644. 0:3 в пользу Савицкой: [результаты апелляции главы администрации города К. С. Ильичева на решение Верхнесалдинского городского суда о восстановлении в должности начальника управления культуры О. В. Савицкой] // Биржа новостей. 2015. № 49 (11 дек.). С. 3.
- 645. Бузунов Х. 0:2 в пользу Савицкой: [конфликт начальника управления культуры О. В. Савицкой и главы администрации города К. С. Ильичева] // Биржа новостей. 2015. № 49 (11 дек.). С. 2.
- 646. Бузунов X. Злоупотребление правом доказано: [судебное разбирательство по иску Ольги Савицкой, начальника управления культуры, к администрации города] // Биржа Новостей. 2015. 21 авг. (№ 33). С. 1-2: фот.

- многопрофильном техникуме] // Биржа Новостей. 2015. 15 мая (№ 19). С. 7.
- 223. Значение Фукусимы и юаня: [интервью с М. В. Воеводиным ген. Директором Корпорации ВСМПО-АВИСМА] // Новатор. 2015. № 39 (25 сент.). С. 3; 4: фот.
- 224. Колесниченко Н. На перекрестке интересов всего мира: [популярность стенда ВСМПО-АВИСМА на ИННОПРОМе] // Новатор. 2015. 17 июля (№ 29). С. 4-5 : фот.
- 225. Колесниченко Н. На четырех ногах : новая машина востребована во всех цехах ВСМПО. [Никифоров Сергей зам. Дир. Дочернего предприятия «ВСМПО-Строитель (УКС)» рассказал о новинке] // Новатор. 2015. 20 фев. (N28). С. 4 : фот.
- 226. Лучникова И. Победа. Молодость. Весна: [спектакль "Двенадцать костров" режиссера М. Огоновского прошел в актовом зале Верхнесалдинского многопрофильного техникума им. А. Евстигнеева] // Биржа Новостей. 2015. 8 мая. (№ 18). С. 6: фот.
- 227. Огромное небо Парижа для маленького лебедя из Салды: [участие Корпорации ВСМПО-АВИСМА в ЛеБурже 2015] // Новатор. 2015. 3 июля (№ 27). С. 4-5; 7: фот.
- 228. Отчет о выполнении коллективного договора: [производственные результаты : ВСМПО-АВИСМА и наемные работники] // Новатор. 2015. 13 мар. (№ 11). С. 9-10 ; 23-24.
- 229. Приймакова О. Вместо красок лоскутики: **[Кузьмина Ольга -** преподаватель многопрофильного

- техникума о своем творчестве] // Новатор. 2015. 6 мар. (N_2 10). С. 23 : фот.
- 230. Приймакова О. Дело непростое справиться с простоем: [план 2014 года на ВСМПО выполнен на 102 процента] // Новатор. 2015. 6 февраля (№ 6). С. 4. : фот.
- 231. Приймакова О. Призакрыл глаза на работу, призакрой и на зарплату: [сотрудники управления по работе с персоналом ВСМПО провели очередной рейд по проверке соблюдения трудовой дисциплины в цехах № 13, 32. 20,31] // Новатор. 2015. 17 апр. (№ 16). С. 4 : фот.
- 232. Приказчикова Э. Огонь страсти огня испытаний: [эстафета добровольных пожарных дружин подразделений ВСМПО-АВИСМА состоялась на стадионе Верхнесалдинского многопрофильного техникума] // Новатор. 2015. -31 июля (N2 31). C. 1; 29: фот.
- 233. Приказчикова Э. «Семидисятка» в отпуске: [самый мощный пресс ВСМПО восстанавливают по частям] // Новатор. 2015. 16 января (N2 3). С. 2 : фот
- 234. Рукава для воды должны быть сухими: [строительство новой рукавной базы завершилось в дочернем предприятии «ВСМПО Противопожарная охрана»] // Новатор. 2015. 16 января (№ 3). С. 7.: фот. 235. Скурихина Е. Освоенный миллиард: [отчет
- директора по капитальному строительству и ремонту зданий и сооружений Лайко Виктора Николаевича (Корп. ВСМПО-АВИСМА)] // Новатор. 2015. 13 фев. (№ 7). С. 4: фот.
- 236. Тёзка великого деда: [Агаркову Г. Д. 110 лет со дня рождения] // Новатор. 2015. 20 мар. (№ 12). С. 1 : фот.

- 633. Николай Жуков спортивный обозреватель. [общественный корреспондент] // Орбита+ТВ. 2015. 15 января (N2 3). С. 1 : фот.
- 634. Соловьева К. Крупным шрифтом. [начальник отдела полиграфических и рекламных проектов № 35 Елена Раскосова о работе прессы]. Ксения Соловьева // Новатор. 2015. 6 мар. (№ 10). С. 5: фот.
- 635. Соловьева К. Никакой музейной пыли : деятельность «непроизводственных» подразделений Корпорации работает на её имидж. [Мадарейгас Сергей начальник отдела рекламно-выставочной деятельности. О работе] // Новатор. 2015. 27 фев. (№ 9). С. 9 : фот.

КУЛЬТУРНО – ДОСУГОВАЯ РАБОТА

- 636. Андреева М. "Город мастеров": [фестиваль творчества детей и подростков в Администрации ГО] // Биржа Новостей. 2015. 27 марта (№ 12). С. 5 : фот.
- 637. Ежов А. В память о прадеде: [стартовал творческий тур конкурса Корпорации ВСМПО-АВИСМА "Салют Победы"] // Новатор. 2015. 6 февраля (№ 6). С. 24. : фот.
- 638. Зинченко И. "Мы всё можем": [фестиваль творчества детей с ограниченными возможностями в зале администрации Верхнесалдинского ГО] // Биржа Новостей. 2015. 1 мая. (№ 17). С. 4: фот.
- 639. Лучникова И. Как я стал дедом: [Вячеслав Шушаков, салдинский актёр, дед Мороз, отметил юбилей на сцене] / Биржа Новостей. 2015. 9 января (№ 1). С. 2. : фот.

Спортивное ориентирование

- 626. Нигамедьянова Н. Здоровое поколение: [соревнования по спортивному ориентированию в школе № 1, в рамках всероссийской акции «Весенняя неделя добра»] // Биржа Новостей. 2015. 1 мая (№ 17). С. 5. 627. Приймакова О. Не расходуйте запас удачи: [бывалый турист салдинец Александр Постыляков рассказывает о походах] // Новатор. 2015. 5 июня (№ 23). С. 26: фот. 628. Приймакова О. Не расходуйте запас удачи: [продолжение рассказа Александра Постылякова о походах по Уральским горам] // Новатор. 2015. 11 июня (№ 24). С. 28-29: фот.
- 629. Стеценко В. Зимний сезон уже завершен: [соревнования по спортивному ориентированию на лыжах в Новоуральске] // Орбита+ТВ. 2015. − 5 мар. (№ 10). − С. 11
- 630. Стеценко В. Лыжный сезон в разгаре: [салдинские спортсмены-ориентировщики являются постоянными участниками соревнований областного масштаба] // Орбита+ТВ. 2015. 26 фев. (№ 9). С. 2: фот.

СРЕДСТВО МАССОВОЙ ИНФОРМАЦИИ

- 631. Васичкова, Е. От маленькой частички к большим созвездиям: [история медиахолдинга "Квант"] // Новатор. 2015. 11 дек. (№ 50). С. 25: фот.
- 632. Долгих И. Душа газеты. [бренду «Салдинский рабочий» 85 лет] // Салдинский рабочий. 2015. № 50 (17 дек.). С. 1-2 : фот.

Управление персоналом

- 239. Аричбасов С.110 лет со дня рождения Агаркова: Легендарный дед: [Агарков Гавриил Дмитриевичлегендарный директор ВСМОЗ биография] // Орбита+ТВ. 2015. 19 марта (№ 12). С. 9: фот.
- 240. Без бокалов и авралов: [Алексей Стрельников главный диспетчер ВСМПО] // Новатор. 2015. 16 января (№ 3). С. 1 : фот.
- 241. Берстенева Г. Дорогой мой человек.: **[Геннадий Захарович Берстенев** отмечает 80-летний юбилей] // Новатор. 2015. 23 января (№ 4). С. 8 9. : фот.
- 242. Ежов А. Эксклюзивный подарок для музея: [материалы о бывшем главном металлурге ВСМПО В. И. Добаткине в музее ВСМПО] // Новатор. 2015.-21 авг. (№ 34). С. 24.
- 243. Здоровье на деньги обмену не подлежит: [интервью с главным бухгалтером Корпорации ВСМПО-АВИСМА Дмитрием Юрьевичем Санниковым] // Новатор. 2015. 23 января (№ 4). С. 3. : фот.
- 244. Капарулина Л. Электромонтеры рабочая интеллигенция: [смотр-конкурс в многопрофильном техникуме; участники рабочие ВСМПО] // Биржа Новостей. 2015. 14 авг. (№ 32). С. 3; 5: фот.

- 245. Колесниченко Н. Влияние санкций со знаком «плюс»: [интервью с заместителем генерального директора по маркетингу и сбыту Олегом Ледером] // Новатор. 2015. 30 января (N2 5). С. 3. : фот.
- 246. Колесниченко Н. «Леста» 10 лет спустя: [интервью с директором дочернего предприятия ВСМПО «Леста» Дмитрием Гранатюком] // Новатор. 2015. 14 авг. (N_2 33). С. 3 : фот.
- 247. Колесниченко Н. Из Дрездена в Салду: [Андрей Воронин представляет крупнейшего заказчика Airbus; с коллегами проводит аудиты на ВСМПО] // Новатор. 2015. 3 апр. (№ 14). С. 3: фот.
- 248. Колесниченко Н. Рецепт от Тетюхина: [**Тетюхин Владислав Валентинович** − профессор Ti] // Новатор. 2015. 26 июня (№ 26). С. 7: фот.
- 249. Колесниченко Н. Третий возраст Отто Ледера: [интервью с Отто Рейнгольдовичем Ледером (ВСМПО)] / Новатор. 2015. -3 июля (№ 27). С. 28-29 : фот.
- 250. Колесниченко Н. Часы для нового времени: [интервью с новым руководителем инженернотехнического центра ВСМПО Дмитрием Владимировичем Богдановым] // Новатор. 2015. 15 мая (N20). С. 3: фот.
- 251. Королев Е. "Бороться и побеждать": [интервью с председателем профкома Владимиром Ивановым] // Орбита+ТВ. 2015. 19 февраля (№ 8). С. 9 : фот.
- 252. Королев Е. Владимир Замураев наш «Человек года»: [интервью с Владимиром Сергеевичем Замураевым генеральным директором «Уральского завода промэлектроники»] // Орбита+ТВ. 2015. 7 января (№ 2). С. 1-2. : фот.

- турнире, посвященном 70-летию Победы: участники из городов В. Салда, Новоуральск, Н. Тагил, Лесной] // Новатор. 2015. 30 апреля (№ 18). С. 30 : фот.
- 619. Шолохов К. Егор и Даниил нас прославят на весь мир: [тренер команды «Титан-ВСМПО» Илья Емец воспитывает юных хоккеистов Даниила Токарева и Егора Купреенко] // Новатор. 2015. 22 мая. (№ 21). С. 30: фот.
- 620. Шолохов К. Золотая шайба «Титана»: [финал первенства «Золотая шайба»; І место у команды «Титан-ВСМПО»] // Новатор. 2015. 20 мар. (№ 12). С. 30: фот.
- 621. Шолохов К. Игра во благо: [матч по хоккею Верхняя Салда Нижний Тагил на стадионе «Старт»] // Новатор. 2015. 16 января (N2 3). С. 29. : фот.
- 622. Шолохов К. Эпоха Татаринова. [Василий Татаринов мастер спорта по хоккею с шайбой] // Новатор. 2015. № 39 (25 сент.). С. 30 : фот.

Шорт-трек

- 623. Определили победителя: [прошли соревнования по шорт-треку среди работников ВСМПО на льду стадиона «Старт»] // Биржа Новостей. 2015. 10 апр. (№ 14). С. 5.
- 624. Шолохов К. На «ножах» на виражах: [первенство по шорт-треку на ледовой арене СК «Старт» в рамках комплексной спартакиады трудящихся ВСМПО-АВИСМА] // Новатор. 2015. 30 января (№ 5). С. 31: фот.
- 625. Шолохов К. Чудеса на виражах: [эстафета команд ВСМПО по шорт-треку прошла в ледовом манеже «Старт»] // Новатор. 2015. − 10 апр. (№ 15). − С. 31: фот.

- 609. Григорьев А. Спортивное обозрение: [обзор хоккейных побед «Титана»] // Салдинский рабочий. 2015. 26 фев. (N 8). С. 13 : фот.
- 610. Жуков Н. В ударном темпе: [победы и поражения хоккейной команды «Титан» под руководством тренера Кирилла Долбилова] // Орбита+ТВ. 2015. 22 января (№ 4). С. 11.
- 611. Жуков Н. До финиша рукой подать: [первенство Свердловской области по хоккею среди любительских команд] // Орбита+ТВ. 2015. 5 февраля (№ 6). С. 12.
- 612. Жуков Н. Исторический матч: [возродилась молодежная хоккейная команда «Титан-2»] // Орбита+ТВ. 2015. 15 января (№ 3). С. 11 : фот.
- 613. Жуков Н. Капитан, капитан, улыбнитесь: [интервью с новым капитаном хоккейной команды «Титан» Артемом Удинцевым] // Биржа Новостей. 2015. 6 февраля (№ 5). С. 4-5: фот.
- 614. Жуков Н. Салдинско-новоуральские дерби: [первенство Свердловской области среди любительских команд по хоккею] // Биржа Новостей. 2015. 16 января (№ 2). С. 5.
- 615. Спорт: [итоговые результаты салдинских команд по хоккею в первенстве Свердловской области] // Салдинский рабочий. 2015. 12 марта (N0 10). С. 11: фот.
- 616. Спортивное обозрение: [салдинскому «Титану» не удалось победить на Каменск-Уральский на Лесной. Хоккей.] // Орбита+ТВ. 2015. 12 февраля (№ 7). С. 13. : фот.
- 617. Шолохов К. «Титану» сдался и «Сатурн»: [хоккейная команда 2006-07 года рождения принесла Верхней Салде каскад побед] // Новатор. 2015. 6 февраля (№ 6). С. 32. : фот.
- 618. Шолохов К. В бой идут одни «старики»: [ветераны хоккея прибыли на ледовый манеж «Старт» для участия в

- 253. Кредит не бремя, а возможность развиваться: [интервью с ген. Директором ВСМПО Михаилом Воеводиным] // Новатор. 2015. 24 июля (№ 30). С. 3; 6 : фот.
- 254. Приймакова О. Кадровый «плюс» и «минус»: [рассказывает начальник управления по работе с персоналом ВСМПО Дмитрий Юрьевич Колесников] // Новатор. 2015. 6 февраля (N2 6). С. 4.
- 255. Приймакова О. Качественно, быстро, недорого. Нужное подчеркнуть: [интервью с Левиным А. С. начальником дирекции по повышению эффективности производства Корпорации ВСМПО-АВИСМА] // Новатор. 2015.-7 авг. (№ 32). С. 3; 5: фот.
- 256. Приймакова О. Профилактика лучшее средство от ЧП: [Олег Егоров, начальник управления промышленной безопасности ВСМПО] // Новатор. 2015. 30 января (№ 5). С. 4.: фот.
- 257. Приймакова О. С такими в разведку можно смело идти: [Сергей Упоров кадровый военный, подполковник запаса о службе в спецназе и в разведке] // Новатор. 2015. 20 фев. (№ 8). С. 9 : фот.
- 258. Приказчикова Э. 12 месяцев в году: [интервью с Андреем Усиком, начальником отдела капитального строительства ВСМПО] // Новатор. 2015. − 5 июня (№ 23). С. 3 : фот.
- 259. Приказчикова Э. Ремонтный миллиард: [интервью с Юрием Семичевым директором по техническому обеспечению и ремонтам ВСМПО] // Новатор. 2015. 18 сент. (№ 38). С. 3: фот.
- 260. Семёнова М. Есть идея!: [интервью с директором по науке и технологии ВСМПО Михаилом Ледером] // Новатор. 2015. 23 января (№ 4). С. 4. : фот.

- 261. Семёнова М. Секретный директор: [интервью с Владимиром Быковым, руководителем дочернего предприятия «ВСМПО-Автотранс»] // Новатор. 2015. 21 авг. (№ 34). С. 3 : фот.
- 262. Скурихина Е. А покой сердце вряд ли обрадует : самому строгому председателю городского комитета народного контроля 85!: [биография Юрия Николаевича Закоружникова это строки истории нашего города и всего региона (освоение целины в Режевском районе. Успешная работа в развитии энергетических систем на ВСМПО и многое другое)] // Новатор. 2015. 30 апр. (№ 18). С. 8-9: фот.
- 263. Скурихина Е. В Калифорнии с ностальгией по Салде: [Иван Васильевич Семенюта, бывший работник ВСМПО, рассказывает о своей жизни] // Новатор. 2015. 5 июня (№ 23). С. 8-9: фот.
- 264. Скурихина Е. Вездесущий DIRECTUM: [интервью с начальником управления информационных технологий ВСМПО-АВИСМА Павлом Ковальноговым] // Новатор. 2015. 30 апр. (N 18). С. 3 : фот.
- 265. Скурихина Е. И в шторм не рвутся паруса судьбы: [интервью с В. А. Баруленковым, занимавшим руководящие посты на ВСМПО] // Новатор. 2015. № 39 (25 сент.). С. 8-9 : фот.
- 266. Скурихина Е. Новое это хорошо забытое старое: [интервью с начальником управления экономики труда Корпорации ВСМПО-АВИСМА, Ириной Владимировной Хасангатиной] // Новатор. 2015. 6 февраля (№ 6). С. 3; 5. : фот.
- 267. Скурихина Е. Одна двенадцатая отдыхает: [интервью с Ириной Хасангатиной начальником управления экономики труда Корпорации ВСМПО-АВИСМА] // Новатор. 2015. 29 мая (№ 22). С. 3: фот.

Хоккей

- 601. «Экватор» позади!: [основной состав «Титана» одержал победу в 7-м туре Первенства Свердловской области по хоккею] // Биржа Новостей. 2015. 23 января (№ 3). С. 5. : фот.
- 602. Белов Н. «Кедр» абсолютный чемпион области: [итоги хоккейной команды «Титан» в финале кубка Свердловской области] // Биржа Новостей. 2015. 27 марта (№ 12). С. 8.
- 603. Белов Н. Ветераны взяли реванш: [турнир на стадионе «Старт» к 70-летию Великой Победы, хоккей] // Биржа Новостей. 2015. 1 мая. (№ 17). С. 5 : фот.
- 604. Белов Н. Такая неудобная «Энергия»: [итоги «Титана» в первенстве Свердловской области по хоккею] // Биржа Новостей. 2015. 20 мар. (№ 11). С. 4 : фот.
- 605. Белов Н. Цех № 32 лучший: [хоккей с мячом. Первенство ВСМПО-АВИСМА]. Николай Белов // Биржа Новостей. 2015. 1 мая. (№ 17). С. 5.
- 606. В победных копилках: [первенство ВСМПО по настольному теннису, пауэрлифтингу, первенство Свердловской области по хоккею] // Новатор. 2015. 20 фев. (№ 8). С. 31: фот.
- 607. Веское слово Ветеранов: [команда Верхней Салды «Титан» обыграла Нижнесалдинский «Металлург» в 8-м туре первенства Свердловской области по хоккею] // Биржа Новостей. 2015.-30 января ($\Omega = 4$). C. 5.
- 608. Григорьев А. Как на одном дыхании: [промежуточные итоги первенства Свердловской области по хоккею] // Салдинский рабочий. 2015. 22 января (№ 3). С. 11 : фот.

- 593. Белов Н. Разгромили аутсайдера: [состоялся 4-й тур чемпионата Свердловской области по футболу в пос. Михайловский] // Биржа Новостей. 2015. 29 мая (№ 21). С. 7: фот.
- 594. Белов Н. Две домашние победы перед выездом: [Верхнесалдинский «Титан» провел два домашних мачта в Чемпионате области по футболу среди команд 2-й группы]. Николай Белов // Биржа Новостей. 2015. 10 июля (№ 27). С. 7: фот.
- 595. В Салде прошел кубок федерации футбола: [цех № 16 ВСМПО победители] // Биржа Новостей. 2015. 24 апр. (№ 16). С. 8 : фот.
- 596. Лучникова И. Спорт в массы!:. [турнир по футболу на стадионе школы № 14] // Биржа Новостей. 2015. 3 апр. (№ 13). С. 4.
- 597. На ничью не согласились: [ветераны футбольного клуба «Динамо» на салдинском стадионе «Старт»] // Биржа Новостей. 2015. 10 июля (№ 27). С. 7: фот.
- 598. Шолохов К. Две победы и ничья: [футбольная команда «Титан» провела игру с «Металлургом» из Двуреченска на стадионе «Старт»] // Новатор. 2015.-22 мая. (№ 21). С. 30 ; 32 : фот.
- 599. Шолохов К. Бог пенальти на стороне «Горняка»: [прошли игры весеннего тура на кубок федерации футбола Свердловской области на стадионе «Старт»] // Новатор. 2015. 24 апр. (№ 17). С. 32: фот.
- 600. Шолохов К. В нужное время в нужном месте: [команда цеха № 16 лидер в играх первенства ВСМПО по футболу] // Новатор. 2015. 24 июля (№ 30). С. 30 : ф о т .

- 268. Соловьева К. Энергия ресурс невозобновляемый: [интервью с заместителем главного энергетика по электроснабжению ВСМПО Валерием Викторовичем Шашковым] // Новатор. 2015. 19 июня (№ 25). С. 3: фот.
- 269. Шапкина О. Технопарк увеличивается и омолаживается: [директор по техническому обеспечению и ремонтам ВСМПО Юрий Семичев о кап. Ремонтах 2014 года] // Новатор. 2015. 20 фев. (№ 8). С. 3: фот. 270. Шолохов, Константин. Талант быть самим собой: [Виталий Шнягин спортсмен, поэт из цеха № 16 ВСМПО] // Новатор. 2015. 27 нояб. (№ 48). С. 31: фот.

Цех № 2

- 271. Приймакова О. Взаимная любовь нервы не мотает : 20 мая метрологи отмечают профессиональный праздник: [Степан Степанович Стефогло − лучший работник цеха № 2 − интервью] // Новатор. 2015. 22 мая (№ 21). С. 5 : фот.
- 272. Шолохов К. «Голубое» травление особой важности: [Малинина Наталья начальник участка титановых сплавов лаборатории металлографических испытаний в цехе № 2 ВСМПО удостоена звания «Мастер 2 класса»] / Новатор. 2015. 20 мар. (№ 12). С. 5 : фот.

Цех № 3

273. Скурихина Е. Представитель дефицита: [цех № 3; Мальцев Андрей — электрик прессового участка получил звание «Мастер 2 класса»] // Новатор. - 2015. — 20 мар. (№ 12). — С. 5: фот.

Цех № 4

- 274. Сабитова О. Громче взлетающих самолетов: [кузнецы цеха № 4 ВСМПО] // Новатор. 2015. 19 июня (№ 25). С. 4 : фот.
- 275. Приймакова, О. На языке молотов : [юбилей кузнечно-штамповочного цеха № 4 ВСМПО] // Новатор. 2015. 18 дек. (№ 51). С. 1; 4-5 : фот.

Цех № 5

- 276. Мама токарь. Что ж такого?: [женщины-токари цеха № 5 ВСМПО. Репортаж к 8 марта] // Новатор. 2015. 6 мар. (№ 10). С. 1 : фот.
- 277. Приказчикова Э. На огонёк сварки: [мастер Игорь Шефер, слесарь М. Лапсс, электрогазосварщик В. Кузнецов (цех № 5) рассказывают о своей работе] // Новатор. 2015. -22 мая (№ 21). -C. 6: фот.
- 278. Приказчикова Э. Под номером «один»: [М. В. Алексеев токарь цеха № 5 ВСМПО] // Новатор. 2015. № 39 (25 сент.). С. 1; 5 : фот.
- 279. Скурихина Е. Экзамен жизни на отлично: [ветеран Труда Рахминин А. Ф. фрезеровщик цеха № 5 ВСМПО] / Новатор. 2015. 19 июня (№ 25). С. 28 : фот.
- 280. Скурихина, Е. Избранный: [Пряничников Николай Григорьевич 28 лет назад был выбран коллективом, как начальник цеха № 5 ВСМПО трудовая биография] // Новатор. 2015. 24 апр. (№ 17). С. 8-9: фот.

Цех № 9

281. Скурихина Е. Звенели колёса, летели вагоны....: [стажист, машинист цеха № 9 ВСМПО – Александр

Фигурное катание

- 587. «Весенние конёчки»: [соревнования по фигурному катанию на стадионе «Старт»] // Биржа Новостей. 2015. 3 апр. (№ 13). С. 3.
- 588. Некрасова А. Коньком серебряный звеня: [Полина Бравикова юная талантливая фигуристка] // Салдинский рабочий. 2015. 12 марта (N 10). С. 2 : фот.
- 589. Шолохов К. Каскад шагов крещенских коньков: [соревнования по фигурному катанию «Крещенские коньки» состоялись в ледовом корте «Старта»] // Новатор. 2015. 23 января (№ 4). С. 30 : фот.

Футбол

- 590. Без медалей, но за команду не стыдно: [футбол; «Титан» на 4-ом месте в конце сезона] // Биржа Новостей. 2015. № 44 (6 нояб.). С. 10.
- 591. Белов Н. «Зимний» сезон завершен: [итоги футбольной команды «Титан» в чемпионате Свердл. Обл.] // Биржа Новостей. 2015. -27 марта (№ 12). С. 8 : фот.
- 592. Белов Н. Разгромили аутсайдера: [«Титан» на 4-м туре чемпионата Свердловской области по футболу в пос. Михайловский] // Биржа Новостей. 2015. 29 мая (№ 21). С. 7 : фот.

Тяжелая атлетика

- 579. А впереди Чехия и Швеция!: [участие салдинских спортсменов в чемпионате по жиму лежа] // Биржа Новостей. 2015. 20 марта (№ 11). С. 1: фот.
- 580. Кто хочет, тот добьется: [салдинский «Титан» выступил на юниорском и юношеском первенстве Свердловской области по тяжелой атлетике в Екатеринбурге] // Биржа Новостей. 2015. 30 января (№ 4). С. 5 : фот.
- 581. Мигачев В. Новый чемпионский титул: [Селезень С. На Чемпионате Европы по пауэрлифтингу] // Биржа Новостей. 2015. 14 авг. (№ 32). С. 5: фот.
- 582. Мигачев В. Победный дубль: [первенство области среди юношей по тяжелой атлетике в Екатеринбурге; областной турнир по пауэрлифтингу среди взрослых в Нижнем Тагиле] // Биржа Новостей. 2015. 8 мая (№ 18). С. 9: фот.
- 583. Мигачев В. Титул отстояли: [команда «Титан» стала за последние 6 лет пятикратным чемпионом по жиму лёжа среди взрослых] // Биржа Новостей. 2015. 16 января (№ 2). С. 3.: фот.
- 584. Секрет победы Сергея: [Сергей Селезень установил новый мировой рекорд 343 кг, стал двухкратным чемпионом мира в жиме лежа] // Биржа Новостей. 2015. 29 мая (№ 21). С. 1: фот.
- 585. Шолохов К. Рывок на вершину, или С лёгкой руки тяжелоатлета: [Вадим Владимирович Мигачев тренер по тяжелой атлетике и пауэрлифтингу] // Новатор. 2015.-6 февраля (\mathbb{N} 26). С. 31.: фот.

Лещинский] // Новатор. - 2015. – 31 июля (№ 31). – С. 4 : фот.

282. Скурихина Е. Тепловоз у нас в ГЛОНАСС: [интервью с начальником цеха № 9 ВСМПО Дмитрием Миловцевым] // Новатор. - 2015. – 31 июля (№ 31). – С. 3 : фот.

Цех № 10

- 283. Приймакова О. Проверка на вредность: [интервью с Ольгой Игоревной Путиловой, начальником отдела № 10 по спецоценке условий труда ВСМПО] // Новатор. 2015. 13 фев. (№ 7). С. 3 : фот.
- 284. Приказчикова Э. Жаркое лето 1986-го: молодые ликвидаторы аварии на Чернобыльской АЭС ничего не знали о радиации: [Игорь Мухин слесарь-ремонтник цеха № 10 ВСМПО, рассказывает о своей работе, будучи солдатом, на месте страшной аварии на Чернобыльской АЭС] // Новатор. 2015. 30 апр. (№ 18). С. 6: фот.

Цех № 15

285. Семёнова М. С полувзгляда и с полуслова: [помощник начальника охраны цеха № 15 ВСМПО-АВИСМА Лариса Бурякова] // Новатор. - 2015. – 13 фев. (№ 7). – С. 5 : фот.

Цех № 16

286. Колесниченко Н. Если надо – значит, надо!: [цех № 16; Алексей Журавлев получил классность за свою работу] // Новатор. - 2015. – 20 мар. (№ 12). – С. 6: фот. 287. Колесниченко Н. Не Гагарин, но хоть в космос!: [цех № 16 — Арехов Юрий — мастер участка сдачи

- тонколистового проката] // Новатор. 2015. 20 мар. (№ 12). С. 4 : фот.
- 288. Приказчикова Э. Не среднестатистический мужчина: [Валерий Колесников предцехком цеха № 16 ВСМПО. Биография] // Новатор. 2015. 6 февраля (№ 6). С. 8-9; 30. : фот.
- 289. Приказчикова Э. Сильный пол под печи ушел: [топпинговые полы создаёт бригада строителей предприятия «ВСМПО-строитель (УКС)» в цехе № 16 для двух новых печей крип-розжига] // Новатор. 2015. 22 мая (№ 21). С. 2 : фот.

Цех № 20

290. Колесниченко Н. И дробеметы стареют: [работа монтажников цеха № 20 ВСМПО] // Новатор. - 2015. — 13 мар. (№ 11). — С. 2 : фот.

Цех № 21

- 291. «Добро!» от Ксении: [контролер Медведева в цехе № 21] // Новатор. 2015. -3 апр. (№ 14). С. 1 : фот.
- 292. Колесниченко Н. Умри, но сделай: [интервью с новым начальником цеха № 21 Дмитрием Винокуровым] // Новатор. 2015. 10 апреля (№ 15). С. 3 : фот.
- 293. Приказчикова Э. Белорусы монтируют, украинец эксплуатирует: [Игорь Петренко из Донецкой области − теперь фрезеровщик цеха № 21] // Новатор. 2015. 3 апр. (№ 14). С. 2 : фот.
- 294. Приказчикова Э. Макияж на автомате: [новый участок эмалирования открылся в цехе № 21 ВСМПО] // Новатор. 2015. 24 июля (№ 30). С. 2 : фот.

- спорткомплексе «Чайка»] // Орбита+ТВ. 2015. 9 апр. (№ 15). С. 1 : фот.
- 573. Шолохов К. Кролем, брассом, батерфляем до рекордов доныряем: [открытое первенство Корпорации ВСМПО-АВИСМА по плаванию в спорткомплексе «Чайка» среди пловцов со всей области 2000 года рождения и младше] // Новатор. 2015. 3 апреля (№ 14). С. 30: фот.
- 574. Шолохов К. Похудеть на глубине: [Людмила Морозова тренр по аквааэробике а спорткомплексе «Чайка»] // Новатор. 2015. 6 мар. (\mathbb{N} 10). С. 3 : фот.

Пулевая стрельба

575. Кондрашов Н. «Ворошиловские стрелки» из салдинских школ: [соревнования по пулевой стрельбе] // Орбита+ТВ. - 2015. – 2 апр. (№ 14). – С. 11.

Теннис

- 576. Макаров Е. Две победы салдинских теннисистов: [соревнования по теннису прошли в поселке Цементном, Невьянского района] // Квант. 2015. 21 января (№ 3). С. 5.: фот.
- 577. Шолохов К. Атакующий макаров: [призер многих турниров по настольному теннису Даниил Макаров] // Новатор. 2015. 26 июня (№ 26). С. 30: фот.
- 578. Шолохов К. Три часа пинг-понга: [соревнования по настольному теннису; первенство ВСМПО; спорткомплекс «Чайка»] // Новатор. 2015.-6 мар. (№ 10). С. 31: фот.

- 565. Шолохов К. Серебряные воды Бражки, или прощание с нынешней зимой: [истинные любители зимних трасс Водолазский В., Трубин В. И др. часто совершают 14-км поход до речки Бражки] // Новатор. 2015. 3 апреля (№ 14). С. 27.
- 566. Шолохов К. Цветы круглый год: [командный спринт по лыжам в спорткомплексе «Мельничная». Победители цех № 16] // Новатор. 2015. 6 мар. (№ 10). С. 31: фот.
- 567. Шолохов К. Цеховая спартакиада: [цеха № 12 и № 65 18 участников вышли на лыжную трассу] // Новатор. 2015. 20 мар. (№ 12). С. 31.

Парашютно-десантный клуб

568. Лучникова И. Кому нужны патриоты?: [парашютно-десантный клуб при профкоме ВСМПО] // Биржа Новостей. - 2015. – 30 окт. (№ 43). – С. 3 : фот. 569. Лучникова И. Ощущая красоту полета: [парашютно-

569. Лучникова И. Ощущая красоту полета: [парашютно-десантный клуб] // Салдинский рабочий. - 2015. - № 46 (19 нояб.). – С. 14 : фот.

Плавание

- 570. Вольным стилем семь футов под килем: [первенство ВСМПО по плаванию в спорткомплексе «Чайка»] // Новатор. 2015. 20 фев. (№ 8). С. 31 : фот.
- 571. Землянов С. Под знаменем «Апогея»: [появился флаг у клуба моржевания «Апогей»]. Сергей Землянов // Новатор. 2015. 20 мар. (№ 12). С. 29: фот.
- 572. Королев Е. Юный чемпион Александр Кирилкин: [открытое первенство ВСМПО по плаванию в

Цех № 22

- 295. Без шума и пыли: [новые токарно-карусельные станки фирмы Toshulin устанавливаются в цехе № 22 ВСМПО] // Новатор. 2015. 24 апр. (№ 17). С. 2 : фот.
- 296. Колесниченко Н. В тесноте да не в обиде: [монтаж трубопровода высокого давления пресса-8000 в цехе № 22] // Новатор. 2015. 13 мар. (№ 11). С. 2 : фот.
- 297. Недостающий пазл: [новости с кольцераскатного комплекса цеха № 22 ВСМПО] // Новатор. 2015. 13 фев. (№ 7). С. 1 : фот.
- 298. Приймакова О. Со всем миром на короткой волне: [хобби электромонтера Сергея Полюгова из цеха № 22 ВСМПО радиолюбительство] // Новатор. 2015. 3 июля (№ 27). С. 6 : фот.
- 299. Приказчикова Э. Из многотонных пазлов: [монтаж образования на новой кольцераскатной линии цеха № 22] // Новатор. 2015. 23 января (№ 4). С. 2.
- 300. Приказчикова Э. Пока производство отдыхало: [работы кузнечного комплекса цеха № 22 ВСМПО] // Новатор. 2015. 16 января (№ 3). С. 2. : фот.
- 301. Скурихина Е. Хай-тек плюс традиции: [три новых вертикальных токарно-карусельных станков в цехе № 22/2 ВСМПО] // Новатор. 2015. 20 мар. (№ 12). С. 2 : фот.

Цех № 23

302. Приймакова О. Хранители самого ценного ресурса: [задача отдела охраны труда и техники безопасности № 23 ВСМПО — профилактика и предотвращение фактов травматизма] // Новатор. - 2015. — 24 апр. (№ 17). — С. 3; 10: фот.

303. Скурихина Е. В форме диалога: [собрание в цехе № 23 ВСМПО] // Новатор. - 2015. — 13 мар. (№ 11). — С. 5 : фот.

Цех № 26

304. Приймакова О. Предъявите кран к осмотру!: [многоплановая работа отдела технического надзора за оборудованием № 26 на ВСМПО] // Новатор. - 2015. – 17 апр. (№ 16). – С. 3 : фот.

Hex № 29

305. Шапкина О. Дефицитный человек: [Сергей Брусницын, начальник участка водопроводов цеха № 29 – «Почетный ветеран Корпорации»] // Новатор. - 2015. – 14 авг. (№ 33). – С. 4; 7: фот.

Цех № 31

306. Колесниченко Н. И снова в строю: [состояние оборудования цеха № 31 ВСМПО] // Новатор. - 2015. – 6 февраля (№ 6). – С. 2. : фот.

Цех № 32

307. Памяти первопроходца: [Бузник Иван Павлович – инженер опытно-эксперементального цеха № 32 – родоначальник становления титана] // Новатор. - 2015. – 20 фев. (№ 8). – С. 25 : фот.

- 557. Шешукова Л. Марафон состоялся!: [лыжные гонки Свердловской области на Мельничной горе] // Биржа Новостей. 2015. 10 апр. (№ 14). С. 9 : фот.
- 558. Шешукова Л. Ступени пьедестала пустовали: [традиционная новогодняя гонка состоялась на ГЛК «Мельничная»] // Биржа Новостей. 2015. 9 января (№ 1). С. 5. : фот.
- 559. Шешукова Л. Три гонки, разные стили: [завершились соревнования по лыжным гонкам на ГЛК «Мельничная» в рамках чемпионата и первенства Свердловской области] // Биржа Новостей. 2015. 23 января (№ 3). С. 4. : фот.
- 560. Шолохов К. Красный на старт, зеленый на финиш: [первенство ВСМПО по командному спринту на лыжах] // Новатор. 2015. 6 мар. (№ 10). С. 31 : фот.
- 561. Шолохов К. Марафон испытание сильнейших: [соревнования по лыжному марафону на Мельничной] // Новатор. 2015. 20 мар. (№ 12). С. 30.
- 562. Шолохов К. На именных лыжах победа ближе: [первенство Министерства общего и профессионального образования Свердловской области среди юношей и девушек 1999-2000 годов рождения на ГЛК «Мельничная»] // Новатор. 2015. 16 января (№ 3). С. 29.: фот.
- 563. Шолохов К. По лыжне Терезы Йохаут: [Настя Игнатьева, 10-классница школы № 14, попала в сборную Уральского Федерального округа по лыжам] // Новатор. 2015. 11 июня (№ 24). С. 31 : фот.
- 564. Шолохов К. Под Васькино «мяу» с обильным снежком: [лыжные гонки спортсменов на ГЛК «Мельничная»] // Новатор. 2015. 23 января (№ 4). С. 31: фот.

Лыжи

- 549. В победных коликах: [кубковая лыжная гонка памяти Михаила Дуркина на ГЛК «Мельничная»] // Новатор. 2015. 13 фев. (№ 7). С. 31 : фот.
- 550. Лучникова И. Памятные конверты из рук матери: [первенство города по лыжам классическим стилем на ГЛК «Мельничная»] // Салдинский рабочий. 2015. 5 марта (№ 9). С. 4 : фот.
- 551. Получить звание мастера спорта сложно, но можно!: [интервью с Виктором Соколовым, тренером по лыжным гонкам] // Биржа Новостей. 2015. 16 окт. (№ 41). С. 1: фот.
- 552. С победой, майор Камелин!: [Александр Камелин начальник штаба ОВД победитель среди мужчин на лыжном марафоне «Азия-Европа-Азия» (дист. 50 км)]. Соб. Информ. // Орбита+ТВ. 2015. − 12 марта (№ 11). − С. 2.
- 553. Федосеев В. Очередной страт в память Ивана Глинкина: [лыжные гонки в честь памяти Ивана Глинкина на ГЛК «Мельничная». Обзор] // Орбита+ТВ. 2015. 12 марта (N2 11). С. 10.
- 554. Шешукова Л. Выпускники на лыжах: [выпускники школ № 1. 2, 14 сдавали нормы ГТО на Мельничной] // Биржа Новостей. 2015. 10 апр. (№ 14). С. 7: фот.
- 555. Шешукова Л. Даешь лидеров!: [традиционная рождественская лыжная гонка на ГЛК «Мельничная»] // Биржа Новостей. 2015. -16 января (№ 2). С. 3. : фот.
- 556. Шешукова Л. Марафон для людей терпеливых и выносливых: [лыжный марафон на горе Мельничная] // Биржа Новостей. 2015. 20 мар. (№ 11). С. 3: фот.

- 308. Приказчикова Э. Радость и печаль Ахундова: [начальник участка строительства гарнисажных печей цеха № 32 Корпорации ВСМПО-АВИСМА Дмитрий Ахундов] // Новатор. 2015. 30 января (№ 5). С. 1-2 : фот.
- 309. Приказчикова Э. Только бровью поведет: [бригада под руководством Почетного ветерана ВСМПО Анатолия Ларькова отлично трудится в цехе № 32] // Новатор. 2015. 5 июня (№ 23). С. 5 : фот.
- 310. Приказчикова Э. Финиш стартовал: [завершаются пусконаладные работы на участке новых гарнисажных печей в цехе № 32 ВСМПО] // Новатор. 2015. 23 января (№ 4). С. 2. : фот.

Цех № 35

- 311. Минуты родного голоса: [Михаил Кисиль, мастер цеха № 35 ВСМПО о службе в Чечне] // Новатор. 2015. 20 фев. (№ 8). С. 10 : фот.
- 312. Приказчикова Э. Рязанцы в строю: [новые станки в цехе № 35 ВСМПО] // Новатор. 2015. 20 мар. (№ 12). С. 2 : фот.
- 313. Соловьёва К. Чёрт возьми, да это же Надежда: [Надежда Коденёва сотрудница цеха № 35] // Новатор. 2015. 21 авг. (№ 34). С. 10 : фот.
- 314. Шапкина О. Глаза боятся, а руки делают: [цех № 35; мастер Дмитрий Мазнев получил звание «Мастер 2 класса»] // Новатор. 2015. 20 мар. (№ 12). С. 6 : фот.

Пех № 37

- 315. Колесниченко Н. Идея «Вкуса» по вкусу: [буфет самообслуживания открылся в столовые цеха № 37 ВСМПО] // Новатор. 2015. 6 февраля (№ 6). С. 5. : фот.
- 316. Колесниченко Н. Кузнецы счастья и титана: [30 лет цеху № 37 ВСМПО] // Новатор. 2015. 27 фев. (№ 9). С. 1 ; 4-5 : фот.
- 317. Особого назначения и значения: [цеху № 37 30 лет] // Новатор. 2015. 27 фев. (№ 9). С. 3 : фот.

Hex № 39

- 318. Часовые экологии: [цеху № 39 ВСМПО 20 лет] // Новатор. 2015. 24 июля (№ 30). С. 1; 6-7 : фот.
- 319. Шолохов К. Экология на контроле: [анализ работы экологического менеджмента в Корпорации ВСМПО-АВИСМА за 2014 г. (цех № 39)] // Новатор. 2015. 30 апр. (№ 18). С. 5 : фот.

Цех № 41

320. Приймакова О. Снаряды тоже кто-то должен подносить: [Богачев Виталий – получил звание «Мастер 2 класса». Цех № 41] // Новатор. - 2015. — 20 мар. (№ 12). — С. 4: фот.

Цех № 54

321. Колесниченко Н. Новоселье для «грязнуль»: [участок лубокого сверления создан в цехе № 54 ВСМПО] // Новатор. - 2015. - 13 фев. (№ 7). - С. 2 : фот.

Легкая атлетика

- 542. Для «Новатора» нет плохой погоды: [состоялась 63-я эстафета на кубок газеты «Новатор»] // Новатор. 2015. 15 мая (\mathbb{N} 20). С. 30-32: фот.
- 543. Капарулина Л. И на воде, и на суше в призёрах!: [участие команды общества инвалидов в областных соревнованиях «Вода, суша, вода»] // Биржа Новостей. 2015.-11 сент. (№ 36). С. 5: фот.
- 544. Капарулина Л. И на воде, и на суше в призерах: [команда спортсменов общества инвалидов на областных соревнованиях в Невьянске] // Биржа Новостей. 2015. 11 сент. (\mathbb{N} 26). С. 5 : фот.
- 545. Капарулина Л. Силы духа им не занимать: [команда Верхнесалдинского общества инфалидов участвовала в летнем чемпионате и первенстве Свердловской области по лёгкой атлетике] // Биржа Новостей. 2015. 29 мая (N_{\odot} 21). С. 5 : фот.
- 546. Капарулина Л. Силы духа им не занимать: [команда Верхнесалдинского общества инвалидов выступила в летнем чемпионате и первенстве Свердловской области по лёгкой атлетике среди инвалидов с поражением опорно-двигательного аппарата] // Биржа Новостей. 2015. 29 мая (№ 21). С. 5: фот.
- 547. Набирая обороты: [первенство среди учащихся образовательных учреждений города по лёгкой атлетике в спортивном куполе школы № 14] // Биржа Новостей. 2015.-08 мая (№ 18). С. 9.
- 548. Шешукова Л. Жить прекрасно!: [митинг и парад посвященные Великой Победе продолжились легкоатлетической эстафетой] // Новатор. 2015. 15 мая (N2 19). С. 9: фот.

Волейбол

- 535. Кадочникова О. Полицейские VS студенты: [в рамках акции «студенческий десант» полицейские сыграли в волейбол со студентами многопрофильного техникума им. А. А. Евстигнеева] // Квант. 2015. 28 января (\mathbb{N} 5). С. 3.
- 536. Пятая позиция: [чемпионат области по волейболу первой группы среди мужских команд] // Биржа Новостей. 2015.-08 мая (№ 18). С. 9.
- 537. Пятая позиция: [чемпионат области по волейболу. «Титан» 5 позиция в турнирной таблице] // Биржа Новостей. 2015. 8 мая (№ 18). С. 9.
- 538. Шолохов К. Десятый впервые первый: [игры кубка ВСМПО по волейболу среди мужских команд] // Новатор. 2015. 13 фев. (№ 7). С. 31: фот.
- 539. Шолохов К. Титан салдинского волейбола: [Петренко Валерий Иванович тренер команды «Титан» по волейболу интервью] // Новатор. 2015. 10 апр. (№ 15). С. 30: фот.
- 540. Шолохов К. Что сказал игрокам тренер Петренко. [седьмой тур чемпионата области по волейболу состоялся в спорткомплексе «Чайка», участники волейболисты из Верхней Салды, Каменска-Уральского, Новоуральска] // Новатор. 2015. 30 апреля (№ 18). С. 30: фот.

Дартс

541. Капарулина Л. Впереди российский турнир: [команда общества инвалидов приняла участие в областных соревнованиях по дартсу в Екатеринбурге] // Биржа Новостей. - 2015. – 18 сент. (№ 37). – С. 4: фот.

Цех № 60

322. Колесниченко Н. Красота, застывшая в металле: [кузнец Алексей Карягин работает на участке художественной ковки в цехе № 60 ВСМПО] // Новатор. - 2015. - 26 июня (№ 26). - C. 2: фот.

Цех № 65

323. Колесниченко Н. Ожидание в 500 тысяч лет: [хобби Олега Зуева, начальника конструкторского бюро нестандартного оборудования цеха № 65 ВСМПО — стеклянный витраж] // Новатор. - 2015. — 3 июля (№ 27). — С. 7: фот.

Партнеры ВСМПО-АВИСМА

- 324. В дипломатический фотоальбом: [визит в Верхнюю Салду американского посла Джона Теффта для продвижения совместного бизнеса между компанией Воеіng о Корпорацией ВСМПО-АВИСМА] // Новатор. 2015. 17 апр. (\mathbb{N} 16). С. 1-2: фот.
- 325. Колесниченко Н. Из разных стран с разными задачами: [ВСМПО приняло 16 иностранных делегаций за две рабочие недели января] // Новатор. 2015. 6 февраля (№ 6). С. 2.
- 326. Колесниченко Н. С чешским акцентом: [представители чешских фирм ALTA, Keratech, «LOGIS a. S.» На ВСМПО] // Новатор. 2015. 21 авг. (№ 34). С. 5 : фот.

- 327. Колесниченко Н. Скованы одной цепью: [Аддил Азгар, менеджер по работе с поставщиками фирмы Airbus контролирует программу SQIP] // Новатор. 2015. 3 апр. (Nole 14). С. 3: фот.
- 328. Шапкина О. За будущее титана спокоен: [визит министра промышленности и науки Свердловской области Андрея Мисюры на ВСМПО] // Новатор. 2015. 10 июля (№ 28). С. 7 : фот.
- 329. Шапкина О. Комплимент от Airbus: [Корпорация ВСМПО-АВИСМА принимала делегацию авиастроительного концерна Airbus] // Новатор. 2015. 5 июня (№ 23). С. 1-2 : фот.

ТОРГОВЛЯ. ОБЩЕСТВЕННОЕ ПИТАНИЕ

- 330. Колесниченко Н. Не ешьте крокодилов!: [новый шеф-повар комплекса «Уральский» Игорь Михайлов служил в воздушно-десантных войсках] // Новатор. 2015. -20 фев. (N2 8). C. 27: фот.
- 331. Королев Е. Денис Толмачев: "Мечты сбываются": [интервью ко Дню предпринимателя с Толмачевым Денисом Александровичем, директором магазина "Мечта"] // Орбита+ТВ. 2015. 23 апр. (№ 17). С. 1-2: фот.
- 332. Лучникова И. Он оставался собой: [предприниматель Владимир Бабенков] // Биржа Новостей. 2015. 16 окт. (№ 41). С. 2 : фот.
- 333. Соловьёва К. Победить с «Престижем»: [открылось кафе «Престиж»] // Новатор. 2015. 14 авг. (№ 33). С. 7 : фот.

Боевые искусства

- 527. Лучникова И. Была у солдата мечта....: [состоялся турнир по самбо памяти воина-интернационалиста Джаната Асылханова в зале борьбы] // Биржа Новостей. 2015. 22 мая (№ 20). С. 1; 7: фот.
- 528. Лучникова И. Была у солдата мечта...»: [состоялся турнир по самбо памяти воина-интернационалиста Джаната Асылханова в зале борьбы] // Биржа Новостей. 2015. 22 мая (№ 20). C. 1; 7.
- 529. Лучникова И. Турнир имени героя: [турнир по самбо, посвященный Герою Советского Союза Г. П. Сабурову] // Биржа Новостей. 2015. − 3 апр. (№ 13). − С. 3 : фот.
- 530. Лучникова И. Чествуем победителей: [юные салдинцы побеждают на чемпионатах по боевым искусствам] // Биржа Новостей. 2015. 13 февраля (№ 6). С. 7: фот.
- 531. Полный вперед!: [воспитанники школы самбо в походе] // Новатор. 2015. 21 авг. (№ 34). С. 31 : фот.
- 532. С победой!: [Лужин Андрей победитель в турнире по боксу] // Биржа Новостей. 2015. 6 марта (№ 9). С. 2.
- 533. Суров В. «Осу!» оглушило «Чайку»: [«посвящение в каратисты» и экзамены на оранжевые пояса в спорткомплексе «Чайка» ; 170 учеников со всей Свердловской области] // Новатор. 2015. 3 апр. (№ 14). С. 30: фот.
- 534. Шолохов, К. Путь с пустой чашей : [тренер Сергей Бартов о киокушинкай карате; стадион "Старт"] // Новатор. 2015. 23 окт. (№ 43). С. 31 : фот.

- 522. Шолохов К. С одним веслом не победишь: [первенство по народной гребле на Верхнесалдинском пруду] // Новатор. 2015. 24 июля (№ 30). С. 31 : фот. 523. Шолохов К. Супермарафон к здоровью: [Максим Никольников спортсмен-марафонец и тренер] // Новатор. 2015. 19 июня (№ 25). С. 30 : фот. Шолохов К. Физкульт ура, Верхняя Салда!: [День физкультурника] // Новатор. 2015. 14 авг. (№ 33). С. 30-32 : фот.
- 524. Шолохов К. Физрук на все времена: [Стремусов Виктора Алексеевич Почетный гражданин Верхней Салды] // Новатор. 2015. 26 июня (№ 26). С. 25 : фот.

Баскетбол

525. Приказчикова Э. И вновь тридцать второй: [цех № 32 ВСМПО стал сильнейшей баскетбольной командой ВСМПО в этом сезоне] // Новатор. - 2015. — 16 января (№ 3). — С. 30. : фот.

Бильярд

526. Маленькие титаны большого бильярда: [первый открытый детский турнир по бильярду «Рождественский» в «Школе Русского бильярда» Центра Детского Творчества Верхней Салды] // Салдинский рабочий. - 2015. — 15 января (\mathbb{N} 2). — С. 4.: фот.

ЖИЛИЩНО-КОММУНАЛЬНОЕ ХОЗЯЙСТВО

- 334. Жареный петух уже в Салде: [обрушение чердачного перекрытия в доме № 27 по ул. Крупской] // Биржа Новостей. 2015. 11 сент. (№ 36). С. 1 : фот.
- 335. Кадочникова О. Управляющая компания разводит руками: [появилась плесень и исчезло тепло у жильцов по улице Спортивной] // Квант. 2015. 28 января (№ 5). С. 2 : фот.
- 336. Капарулина Л. Льготы на оплату взноса на капремонт: [интервью с директором муниципального казённого учреждения «Служба субсидий» Галиной Кайгородцевой] // Биржа Новостей. 2015. 31 июля (№ 30). С. 3; 5.
- 337. Капремонт в Верхней Салде: [399 домов будут отремонтированы в Верхнесалдинском районе] // Салдинский рабочий. 2015. − 15 января (№ 2). − С. 2. : фот.
- 338. Семёнова М. Затянуть потуже пояса: [Ирина Тодуа о. и. руководителя муниципального предприятия "ГорУЖКХ". Интервью] // Новатор. 2015. 17 апр. (№ 16). С. 5 : фот.
- 339. Семёнова М. И стены тоже плачут: [салдинцев переселили из аварийных домов в подсобные помещения общежитий] // Новатор. 2015. 13 фев. (№ 7). С. 8 : фот.
- 340. Семенова М. Изменить угол городских проблем: [Анна Ширяева назначена зам. главы администрации по ЖКХ, энергетике и транспорту] // Новатор. 2015. 19 июня (№ 25). С. 7 : фот.
- 341. Семенова М. Траву под ноль!: [бригада из Качканара ИП Ильи Богушевича вновь выиграла конкурс

- на кошение травы в Верхней Салде] // Новатор. 2015. 19 июня (№ 25). С. 5 : фот.
- 342. Семёнова М. Хочешь, не хочешь плати!: [жителей обязали платить за капитальный ремонт их домов] // Новатор. 2015. 6 февраля (\mathbb{N} 6). С. 7.
- 343. Соловьева К. Пора умыть свой город: [работа УЖКХ, служб ЖЭУ и благоустройства по уборке городских территорий; шефство цехав ВСМПО над отдельными территориями города] // Новатор. 2015. 10 апр. (№ 15). С. 4: фот.

МЕСТНЫЕ ОРГАНЫ ВЛАСТИ

- 344. Бузунов Х. Кандидаты на "сладкое" место: [три кандидата на должность главы администрации города] // Биржа Новостей. 2015. 23 января (№ 3). С. 1; 4. : фот. 345. Ильичеву жаль уходить: [снятие полномочий главы городского округа с главы администрации Верхнесалдинского городского округа Константина Ильичева] // Биржа Новостей. 2015. 20 февраля (№ 7). С. 3 : фот.
- 346. Исупова Е. Какой глава нам нужен: [состоялся первый этап конкурса на замещение вакантной должности главы администрации города] // Квант. 2015. 28 января (№ 5). С. 1.
- 347. Кадочникова О. Администрацию ждут новые кадровые перестановки: [пресс-конференция нового главы администрации Верхнесалдинского городского округа Константина Сергеевича Ильичева] // Квант. 2015. 18 февраля (№ 8). С. 2. : фот.

- 515. Сабитова О. Заветная мечта чемпиона: [мастер спорта Вадим Меньщиков делится опытом с салдинскими спортсменами] // Новатор. 2015. 16 января (N2 3). С. 31.: фот.
- 516. Сабитова О. Михаил Воеводин лучший рыбак ВСМПО: [соревнования по спортивной рыбалке «Весенняя мормышка» на Исинском водохранилище; участники представители цехов ВСМПО] // Новатор. 2015. 3 апр. (№ 14). С. 31-32: фот.
- 517. Сабитова О. По дороге эпохи неолита: [водное путешествие по рекам Урала совершили воспитанники школы № 17, клуба «Витязь» школы № 2, клуба «Дружина» церковно-приходской школы] // Новатор. 2015. 22 мая (№ 21). С. 25 : фот.
- 518. Шолохов К. В баталии сборных выигрывает спорт: [третий этап Комплексной спартакиады весеннего первенства между командами двух площадок Корпорации] // Новатор. 2015. 13 мар. (№ 11). С. 30-31: фот: фот.
- 519. Шолохов К. На финише дружеские рукопожатия: [соревнования на стадионе «Старт» между сборными ВСМПО и АВИСМы III этап комплексной спартакиады трудящихся] // Новатор. 2015. № 38 (18 сент.). С. 30; 32: фот.
- 520. Шолохов К. Незаменимый кардио: [первенство ВСМПО по горному велосипеду на ГЛК «Мельничная»] / Новатор. 2015. 5 июня (№ 23). С. 2-3 : фот.
- 521. Шолохов К. Прокат мороза не боится: [соревнования на всех спортивных площадках Верхней Салды (Ск «Старт», ГЛК «Мельничная», СК «Чайка», СК «Крепыш»). Обзор] // Новатор. 2015. 16 января (№ 3). С. 30. : фот.

509. Скурихина Е. «Двойка» — стимул для учебы : бывшему декану филиала УрФУ Валентину Голубеву — 75: [интервью с юбиляром — о студентах, о проблемах образования] // Новатор. - 2015. — 10 апр. (№ 15). — С. 8 : фот.

УрФУ

- 510. Исупова Е. Полицейский дед Мороз: [полицейские посетили детские дома и соц. Центр для несовершеннолетних] // Квант. 2015. 14 января (№ 3). С. 4.: фот.
- 511. Скурихина, Е. Без отрыва от производства и семьи : [интервью с директором филиала УрФУ Сергеем Михайловичем Мезениным] // Новатор. 2015. 16 окт. (№ 42). С. 5 : фот.
- 512. Учиться в Америке? Это возможно: [гости из консульства США (Екатеринбург) в филиале УрФУ] // Биржа Новостей. 2015. 30 окт. (№ 43). С. 1 : фот.

ФИЗИЧЕСКАЯ КУЛЬТУРА И СПОРТ

- 513. Кадочникова О. В крепких ли руках окажется «Крепыш»?: [спорткомплекс «Крепыш» будет передан от ВСМПО городу на безвозмездной основе] // Квант. 2015. -18 февраля (N 8). С. 2.
- 514. Промежуточные результаты комплексной спартакиады Корпорации ВСМПО-АВИСМА // Новатор. 2015. − 13 фев. (№ 7). − С. 30 : фот.

- 348. Кадочникова О. Кто победит?: [завершен второй этап конкурса на пост главы администрации города] // Квант. 2015. 11 февраля (№ 7). С. 2 : фот.
- 349. Константин Ильичев новый глава администрации: [итоги конкурса на замещение должности главы администрации города] // Орбита+ТВ. 2015. 12 февраля (\mathbb{N} 27). С. 1: фот.
- 350. Королев Е. Кандидаты на главу администрации: [завершился первый этап конкурса на замещение вакантной должности главы администрации Верхнесалдинского городского округа] // Орбита+ТВ. 2015. 29 января (№ 5). С. 1.
- 351. Новый глава: [новый глава городского округа Забродин Алексей Николаевиич] // Салдинский рабочий. 2015. 26 фев. (№ 8). С. 2 : фот.
- 352. Носков депутат: [Константин Носков, начальник цеха № 31 ВСМПО-АВИСМА стал депутатом Верхнесалдинской Думы от округа № 1] // Новатор. 2015. 18 сент. (№ 38). С. 1; 9: фот.
- 353. Об избрании главы Верхнесалдинского городского округа. решение № 309 от 25 фев. 2015 года // Салдинская газета. 2015. 26 фев. (№ 5). С. 20.
- 354. От перемены должности принципы не меняются: [Констанин Ильичев глава администрации города] // Новатор. 2015. 13 фев. (№ 7). С. 8-9 : фот.
- 355. Приймакова О. Сантехники сокращению не подлежат: [большая конференция К. Ильичева и А. Забродина] // Новатор. 2015. 3 апр. (№ 14). С. 6 : фот.
- 356. С места в служебный карьер: [Константин Ильичев глава администрации города] // Биржа Новостей. 2015. 13 февраля (№ 6). С. 1 : фот.

- 357. Семенова М. Эконом-класс для салдинской семьи: [Устинова Лариса назначена зам. главы администрации по вопросам реализации инновационных проектов и строительства] // Новатор. 2015. 19 июня (№ 25). С. 7: фот.
- 358. Семёнова М. 18:0 в пользу Ильичева: [решение депутатов об избрании главы администрации было единогласным] // Новатор. 2015. 13 фев. (№ 7). С. 9 : фот.
- 359. Семёнова М. Глава в главы: [начался первый этап конкурса на замещение должности главы администрации города] // Новатор. 2015. 23 января (№ 4). С. 7.
- 360. Семенова М. И снова "всухую": [Забродин Алексей Николаевич избран главой городского округа] // Новатор. 2015. 27 фев. (№ 9). С. 8 : фот.
- 361. Семёнова М. Их осталось только двое: [завершился второй этап конкурса на замещение должности главы администрации города] // Новатор. 2015. 6 февраля (№ 6). С. 7.
- 362. Семёнова М. Невозможно разделить неразделимое: [интервью с главой Верхнесалдинского городского округа Алексеем Николаевичем Забродиным] // Новатор. 2015. 26 июня (№ 26). С. 3; 6: фот.
- 363. Семёнова М. О заявлении вспять: [кадровые вопросы; интервью с главой администрации К. Ильичевым] // Новатор. 2015. 5 июня (№ 23). С. 6 : фот.
- 364. Сигова А. Год "крышевания" и больших "полей": [продолжение интервью с главой Верхнесалдинского городского округа Константиновичем Ильичевым] // Новатор. 2015. 30 января (№ 5). С. 5.

- 501. Капарулина Л. Новая стезя Сергея Мезенина: [интервью с Сергеем Михайловичем Мезениным новым директором Верхнесалдинского филиала Урфу] // Биржа Новостей. 2015. 20 февраля (\mathbb{N} 2). С. 2; 5: фот.
- 502. Капарулина Л. К чему могут привести взрослые "игры" с детьми? : [ситуация с филиалом детского дома] / Лидия Капарулина // Биржа Новостей. 2015. 18 дек. (№ 50). С. 5.
- 503. Капарулина Л. Нужна ли детям оптимизация? : [судьба Детского дома] / Лидия Капарулина // Биржа Новостей. 2015. 4 дек. (№ 48). С. 4 : фот.
- 504. Королёв Е. Сергей Мезенин: «Где родился, там и…обучился»: [Сергей Михайлович Мезенин новый директор филиала УрФУ в Верхней Салде] // Орбита+ТВ. 2015. 5 фев. (№ 6). С. 1-2: фот.
- 505. Лучникова И. Эй, вы там, наверху : [судьба филиала детского дома] // Биржа Новостей. 2015. 18 дек. (№ 50). С. 6.
- 506. Открытое письмо: [ситуация с детским домом] / Коллектив сотрудников Верхнесалдиноского филиала детского дома // Новатор. 2015. 4 дек. (№ 49). С. 8: фот.
- 507. Прядеин В. Александр Бакунин в моей творческой биографии: [юбилей Верхнесалдинского филиала УрФУ 60 лет] // Орбита+ТВ. 2015. 26 марта (№ 13). С. 10: фот.
- 508. Скурихина Е. Специалиста «под ключ»: [Сергей Мезенин, новый директор Верхнесалдинского филиала УрФУ интервью] // Новатор. 2015. 30 января (№ 5). С. 7 : фот.

помним!» к 9 мая в техникуме им. А. Евстигнеева] // Биржа Новостей. - 2015. — 22 мая (№ 20). — 20. — 20.

496. Королев Е. Любовь к Родине нужно воспитывать и...подпитывать: [Ольга Витальевна Дрозд — профессиональный историк, руководитель Ресурсного центра профориентации Верхнесалдинского многопрофильного техникума] // Орбита+ТВ. - 2015. — 4 апреля (N2 14). — С. 1-2: фот.

497. Королев Е. Первый курс, он трудный самый: [студентки Верхнесалдинского многопрофильного техникума рассказывают об учебе] // Орбита+ТВ. - 2015. — 22 января (№ 4). — С. 1 : фот.

498. Приказчикова Э. Огонь страсти огня испытаний: [эстафета добровольных пожарных дружин подразделений ВСМПО-АВИСМА состоялась на стадионе Верхнесалдинского многопрофильного техникума] // Новатор. - 2015. — 31 июля (№ 31). — С. 1; 29 : фот.

499. Скурихина Е. В расписании уроков-профессия: [межшкольный класс по овладению рабочими профессиями действует в Верхнесалдинском многопрофильном техникуме им. А. Евстигнеева] // Новатор. - 2015. – 30 января (№ 5). – С. 6: фот.

Детские дома. Приюты

500. Капарулина Л. Владимир Прядеин «Научи меня, жизнь, быть честным, прямым и правдивым»: [филиалу УрФУ -60 лет] // Биржа Новостей. - 2015. -24 апр. (№ 16). -C. 4-5: фот.

365. Сигова А. Год крышевания и больших "полей": [интервью с главой Верхнесалдинского городского округа Константином Сергеевичем Ильичевым] // Новатор. - 2015. - 23 января (N 4). - С. 5. : фот.

366. Спектакль окончен. Хэппи энд?: [выборы в депутаты местной Думы] // Биржа Новостей. - 2015. - 18 сент. (№ 37). - С. 1 : фот.

367. "Счастье" на их голову: [встреча администрации с пострадавшими жителями дома № 27 по ул. Крупской] // Биржа Новостей. - 2015. - 18 сент. (№ 37). - С. 1 : фот.

368. Терентьева А. Валентин Соколовский: "Салда - город перспектив...": [визит и. о. заместителя министра по внешнеэкономическим связям Свердловской области В. Соколовского] // Орбита+ТВ. - 2015. - 16 апр. (№ 16). - С. 3: фот.

369. Чем занимается депутат Василий Добротин? // Салдинский рабочий. - 2015. - № 44 (5 нояб.). - С. 14 : фот.

Дума Верхнесалдинского городского округа

370. Бузунов X. Крупской. - 27 как показатель гнили балок или администрации?: [заседание Верхнесалдинской городской Думы] // Биржа Новостей. - 2015. - № 46 (20 нояб.). - С. 1-3 : фот.

371. Бузунов X. Слушания в пустом зале, или 3+7=6: [состоялись публичные слушания по вносимым изменениям в Устав Верхнесалдинского городского округа] // Биржа Новостей. - 2015. - 10 июля (№ 27). - С. 1-2: фот. 372. Дума. Деньги. Кулуары: [заседание Думы] // Биржа Новостей. - 2015. - 13 марта (№ 10). - С. 1-2.

- 373. О внесении изменений в постановление администрации Верхнесалдинского городского округа от 19 ноября 2013 года "Об утверждении административного регламента предоставления услуги "Признание молодых семей участниками программы "Обеспечение жильём молодых семей" федеральной целевой программы "Жилище" на 2011-2015 годы на территории Верхнесалдинского городского округа". постановление № 3708 от 4 дек. 2014 // Салдинская газета. 2015. 26 фев. (№ 5). С. 11.
- 374. О внесении изменений в административный регламент предоставления муниципальной услуги "Предоставление в аренду собственность, постоянное (бессрочное) пользование, безвозмездное срочное пользование земиельных участков, находящихся в муниципальной собственности и земельных участков, государственная собственность на которые не разграничена, под существующими зданиями, строениями, сооружениями". постановление № 3175 от 16 окт. 2014 // Салдинская газета. 2015. 6 фев. (№ 2). С. 17.
- 375. Инновации от депутата со стажем: [рабочее заседание комиссии по рассмотрению бюджета Управления культуры на 2016 год] // Биржа Новостей. 2015. 9 окт. (№ 40). С. 1-2: фот.
- 376. О внесении изменений в муниципальную программу "Формирование жилищного фонда для переселения граждан из жилых помещений, признанных непригодными для проживания и (или) с высоким уровнем износа на территории Верхнесалдинского городского округа" на 2013-2015 годы. постановление №

Многопрофильный техникум имени Евстигнеева

- 489. Гаврилова Л. В стремлении к победе в теории и практике: [деятельность многопрофильного техникума] / Лариса Гаврилова, Оксана Юдина, Оксана Хитрина // Биржа Новостей. 2015. 17 июля (№ 28). С. 6-7: фот. 490. Гаврилова Л. Названы лучшие стрелки: [соревнования по стрельбе среди учащихся 9-х классов школ города в многопрофильном техникуме им. А. А. Евстигнеева к Дню Победы] // Биржа Новостей. 2015. 10 апр. (№ 14). С. 3.
- 491. Гаврилова Л. По пути добра: [День Добра в Верхнесалдинском многопрофильном техникуме им. А. А. Евстигнеева] // Биржа Новостей. 2015. − 13 февраля (№ 6). − С. 10 : фот.
- 492. Капарулина Л. «Я не видел войны, но корнями почувствовал ужас»: [урок под девизом «Гордимся и помним!» в техникуме им. А. Евстигнеева] // Биржа Новостей. 2015. 22 мая (№ 20). С. 3: фот.
- 493. Капарулина Л. Вручение дипломов: [Верхнесалдинский многопрофильный техникум им. А. А. Евстигнеева вручил выпускникам дипломы о среднем профессиональном образовании] // Биржа Новостей. 2015.-13 февраля (№ 6). С. 4-5: фот.
- 494. Капарулина Л. Электромонтеры рабочая интеллигенция: [смотр-конкурс в многопрофильном техникуме; участники рабочие ВСМПО] // Биржа Новостей. 2015. 14 авг. (№ 32). С. 3; 5: фот.
- 495. Капарулина Л.»Я не видел войны, но корнями почувствовал ужас»: [урок под девизом «Гордимся и

- 482. Светлой памяти Зейде Фаины Яковлевны: [учитель школы № 1 им. А. С. Пушкина] // Биржа Новостей. 2015. 30 окт. (№ 43). С. 2.
- 483. Семёнова М. Не опоздайте делать добро!: [ветеран педагогияческого труда, Заслуженный учитель школы РСФСР, Почетный гражданин города Ходанецкая Таисья Александровна] // Новатор. 2015. 26 июня (№ 26). С. 6: фот.
- 484. Шилов А. Спасибо судьбе за учителя: [Андреева Фаина Александровна работник народного образования высшей категории] // Новатор. 2015. 3 апреля (№ 14). С. 9.
- 485. Эта женщина само совершенство. [Демидова-Карамзина Аврора Карловна основатель народного образования в Верхней Салде биография] // Орбита+ТВ. 2015. 5 марта (№ 10). С. 9 : фот.

Верхнесалдинский авиаметаллургический техникум

- 486. «Звание Герой»: [состоялось открытие фотовыставки «Звание Герой» в Верхнесалдинском многопрофильном техникуме] // Биржа Новостей. 2015. 15 мая (№ 19). С. 3 : фот.
- 487. Капарулина Л. «В малых городах у людей есть время быть»: [интервью с М. Волковым кандидатом т. Н., доцентом кафедры «Вычислительная техника» филиала УрФУ, преподавателем Верхнесалдинского авиаметаллургического техникума] // Биржа Новостей. 2015. 25 сент. (№ 38). С. 3; 7: фот.
- 488. Сигова, А. С открытым турникетом : [студенты авиаметаллургического техникума с экскурсией на ВСМПО] // Новатор. 2015. 23 окт. (№ 43). С. 1; 6 : фот.

- 3212 от 21 окт. 2015 // Салдинская газета. 2015. 6 фев. (№ 2). С. 17.
- 377. О внесении изменений в порядок формирования муниципального задания в отношении муниципальных учреждений Верхнесалдинского городского округа и финансового обеспечения выполнения муниципального задания. постановление № 5 от 14 янв.2015 // Салдинская газета. 2015. 13 марта (№ 7). С. 13.
- 378. Семёнова М. Бомбоубежище с бородой: [заседание Думы Верхнесалдинского городского округа бюджет на текущий год] // Новатор. 2015. 13 мар. (№ 11). С. 7: фот.

ОБЩЕСТВЕННЫЕ ОРГАНИЗАЦИИ

- 379. Волонтеры поздравили ветеранов: [активисты Верхнесалдинского местного отделения поздравили ветеранов с Днем Защитника Отечества] // Салдинский рабочий. 2015. 26 фев. (№ 8). С. 15 : фот.
- 380. Еремкин А. Организация добровольных народных дружин: [народная дружина будет организована на территории Верхнесалдинского городского округа] // Квант. 2015. 21 января (№ 3). С. 5.
- 381. Капарулина Л. Мы с честью носим отчество твое: [Верхнесалдинская организация "Память сердца. Дети погибших защитников Отечества"] // Биржа Новостей. 2015. 8 мая (№ 18). С. 6 : фот.
- 382. Караева А. Их сдружили горы: [участники похода учащиеся школ и волонтеры АНО "Салда Город Возможностей"] // Биржа Новостей. 2015. 9 окт. (№ 40). С. 8: фот.

- 383. Кондрашов Н. Гордо нести звание "Ветеран труда": [руководитель городской общественной организации ВДПО Геннадий Шапкин] // Салдинская газета. 2015. 12 марта (№ 10). С. 15 : фот.
- 384. Кондрашов Н. Гордо нести звание "Ветеран труда": [Геннадий Шапкин руководитель городской общественной организации ВДПО] // Орбита+ТВ. 2015. 12 марта (№ 11). С. 9: фот.
- 385. Лучникова И. День профактивиста: [праздник профсоюзных лидеров в администрации] // Биржа Новостей. 2015. 27 фев. (№ 8). С. 4 : фот.
- 386. Нигамедьянова Н. Флешмоб во имя жизни: [активисты школ № 2;6;14;17; волонтеры АНО "Салда город больших возможностей" провели флешмоб] // Биржа Новостей. 2015. 9 января (№ 1). С. 3.: фот.
- 387. Пузеева И. "Доброе сердце": [акция "Доброе сердце", организованная жителями города для помощи бездомным животным] // Биржа Новостей. 2015. 6 февраля (\mathbb{N} 2 5). С. 3 : фот.
- 388. Соловьева К. Мы близняшки: [встреча группы "по интересам": семьи с детьми-близнецами] // Новатор. 2015. 5 июня (№ 23). С. 24: фот.
- 389. Шамро Ю. Уроки милосердия: [работа в 2-х командах: "Восхождение" молодежная общественная организация и "Капля Тепла" волонтерский отряд] // Орбита+ТВ. 2015. 26 марта (\mathbb{N} 13). С. 2.
- 390. Шапкина О. Пионерская правда Натальи Шашкиной: [Наталья Андреевна Шашкина из биографии главной "пионервожатой" Верхней Салды] // Новатор. 2015. 22 мая. (№ 21). С. 28-29.

- 475. Научитесь искать ответы на свои вопросы: [педагогический чтения на базе школы № 14] // Биржа Новостей. 2015. 22 мая (№ 20). С. 6 : фот.
- 476. Семёнова М. За сплоченность «отлично»: [школьный фестиваль «Формула успеха» прошел в школе N 14] // Новатор. 2015. 29 мая (N 22). С. 9 : фот.
- 477. Семичев, А. Школьный блоггер : [школьная библиотека в школе № 14] // Новатор. 2015. 23 окт. (№ 43). С. 32 : фот.

- 478. За память о павших: [итоги городских армейских стартов в кадетской школе № 17 «Спасатели МЧС». Поисковая работа] // Новатор. 2015. 27 фев. (№ 9). С. 1 : фот.
- 479. Зимина А. «Подарок городу»: [акцию «Подарок городу» провел краеведческий музей в школе № 17] // Биржа Новостей. 2015. -9 января (№ 1). С. 5.
- 480. Сабитова О. То, что нельзя отрепетировать: [последний звонок в школе № 17] // Новатор. 2015. 29 мая (№ 22). С. 10 : фот.

Педагоги общеобразовательных школ

481. Лучникова И. Предназначение — учить: [итоги конкурса «Учитель года»] // Биржа Новостей. - 2015. — 6 марта (№ 9). — С. 2.

- 467. Сабитова О. Столярная регата: [Владимир Постыляков, учитель технологии кружка «Юный столяр» школы № 6] // Новатор. 2015. 5 июня (№ 23). С. 25 : фот.
- 468. Соловьева К. Белым мелом на асфальте: [последний звонок в школе № 6] // Новатор. 2015. 29 мая (№ 22). С. 8 : фот.

469. Шолохов К. С мелодией попутного ветра: [последний звонок в школе № 9] // Новатор. - 2015. — 29 мая (№ 22). — С. 7.

Школа № 14

- 470. Зимина А. Книга тиражом в один экземпляр: [школа № 14 выпустила книгу «Расскажем внукам о войне»] // Биржа Новостей. 2015. 26 июня (№ 25). С. 5 : фот.
- 471. Лучникова И. Сила слова в песне: [литературная гостиная в шк. № 14] // Биржа Новостей. 2015. № 46 (20 нояб.). С. 8: фот.
- 472. Лучникова И. Сохраним родную природу: [конкурс экологических проектов «Экоколобок» состоялся в актовом зале школы № 14; участие приняли шесть ОУ города] // Биржа Новостей. 2015. 17 апр. (№ 15). С. 3: фот.
- 473. Лучникова И. Тридцать лет спустя: [вечер встречи выпускников в школе № 14] // Биржа Новостей. 2015. 13 февраля (№ 6). С. 5 : фот.
- 474. Научитесь искать ответы на свои вопросы: [педагогические чтения на базе школы № 14] // Биржа Новостей. 2015. 22 мая (№ 20). С. 6 : фот.

ПРАВООХРАНИТЕЛЬНЫЕ ОРГАНЫ

- 391. Бузунов X. Реорганизация службы судебных приставов: [отделения в Верхней и Нижней Салде сливаются в один отдел службы судебных приставов "Салдинский" в Нижней Салде] // Биржа Новостей. 2015. 1 мая (№ 18). С. 2.
- 392. Данилова У. МЧС проводит беседы с рыбаками: [проверка мест зимней рыбалки и инструктаж по безопасному поведению] // Квант. 2015. 11 февраля (№ 7). С. 4: фот.
- 393. Долгих И. По заранее заготовленному тексту: [заседание Верхнесалдинского суда по иску Игоря Оленева о восстановлении в должности] // Салдинский рабочий. 2015. 15 января (№ 2). С. 2.
- 394. Еремкин А. "Победа" закрыта: [сотрудники полиции приостановили работу незаконного игрового заведения] / Квант. 2015. 18 февраля (№ 8). С. 3.
- 395. Кадочникова О. Более 17 миллионов рублей на штрафы ГИБДД: [Андрей Буньков, начальник отделения ГИБДД, встретился с журналистами для подведения итогов года] // Квант. 2015. 4 февраля (№ 6). С. 2 : фот.
- 396. Кадочникова О. Павел Пайцев: "Самая главная оценка оценка населения": [встреча Павла Пайцева с представителями СМИ для подведения итогов года] // Квант. 2015. 21 января (№ 4). С. 2. : фот.
- 397. Коверина В. Дети изучают правила дорожного движения. [второклассники школ Верхней Салды участники городской игры "Дорожная азбука"] // Салдинский рабочий. 2015. 5 марта (№ 9). С. 13: фот.

- 398. Королёв Е. ДТП меньше, жертв больше: [встреча начальника Верхнесалдинского отделения ГИБДД Андрея Бунькова с представителями местных СМИ] // Орбита+ТВ. 2015. 5 февраля (№ 6). С. 3 : фот.
- 399. Лучникова И. Праздник сотрудников ОВД: [концерт и награждения для сотрудников полиции в ДК им. Г. Д. Агаркова] // Салдинский рабочий. 2015. № 45 (12 нояб.). С. 4: фот.
- 400. Мискачев Н. Памяти "нашего Коли Жукова": [некролог ветерана МВД России. Подполковник милиции в отставке Н. Жуков] // Биржа Новостей. 2015. 6 марта (№ 9). С. 4.
- 401. Патрушева С. "Я люблю жизнь!": [сотрудники ГИБДД и ребята из отряда юных инспекторов дорожного движения "Светофорик" провели профилактическую акцию "Я люблю жизнь!"] // Квант. 2015. 18 февраля (№ 8). С. 27. : фот.
- 402. Патрушева С. 732 пешехода нарушили правила: [рейд ГИБДД и ППС, направленный на профилактику ДТП с участием пешеходов] // Квант. 2015. 18 февраля (№ 8). С. 3.: фот.
- 403. Патрушева С. Безопасность юных пассажиров: [рейд сотрудников ГИБДД, направленный на профилактику нарушений правил перевозки детей пассажиров] // Квант. 2015. 28 января (№ 5). С. 4 : фот. 404. Патрушева С. Проведено два профилактических мероприятия: [сотрудники ГИБДД провели мероприятия "стоп-контроль"] // Квант. 2015. 21 января (№ 3). С. 4. : фот.

- 459. Зорихин И. Синичкин день: [экологическая акция в школе № 3] // Салдинский рабочий. 2015. № 46 (19 нояб.). С. 14: фот.
- 460. Нигамедьянова Н. Пора пробных экзаменов: [пробные экзамены на базе щколы № 3] // Биржа Новостей. - 2015. — 27 марта (№ 12). — С. 8 : фот.
- 461. Приймакова О. На ноль не умножается: [последний звонок в школе № 3] // Новатор. 2015. 29 мая (№ 22). С. 9 : фот.

Школа № 6

- 462. Вязовских О. Теперь родители будут спокойны: [турниры «Знатоки ПДД» и «Юный пешеход» в школе № 6] // Салдинский рабочий. 2015. 24 сент. (№ 38). С. 15 : фот.
- 463. Директору-строителю посвящается: [открыта памятная доска, посвященная первому директору школы № 6 Виктору Николаевичу Куличенко] // Орбита+ТВ. 2015. 9 апр. (№ 15). С. 1.
- 464. Караева А. Победителями были все: [соревнования по туризму среди учащихся школы № 6] // Биржа Новостей. 2015. 9 окт. (№ 40). С. 7.
- 465. Лучникова И. Обязаны помнить: [городской фестиваль патриотической песни в школе № 6] // Биржа Новостей. 2015. 27 фев. (№ 8). С. 8 : фот.
- 466. Лучникова, И. Есенинский бал : [бал в шк. № 6 в рамках проведения Года литературы] // Биржа Новостей. 2015. 4 дек. (№ 48). С. 6; 8 : фот.

- 452. Белов Н. Настольной игре жить!: [прошел чемпионат по русскому бильярду в бильярдном клубе "Классик"; участники работники ВСМПО, учащиеся школы № 2, один спортсмен из Нижней Салды]. Николай Белов // Биржа Новостей. 2015. 24 апр. (№ 16). С. 9: фот.
- 453. Богданова, Е. Сохраните жизнь книги : [библиотека школы № 2] / Елена Богданова // Новатор. 2015. 23 окт. (№ 43). С. 27 : фот.
- 454. Лучникова И. О переходе количества в качество: [научно-практическая конференция в школе № 2] // Биржа Новостей. 2015. 13 марта (№ 10). С. 7 : фот.
- 455. Лучникова И. Этот день мы приближали как могли: [фестиваль патриотической песни в школе № 2] // Биржа Новостей. 2015. 13 марта (№ 10). С. 6: фот.
- 456. Приказчикова Э. Золотая десятка 2015: [последний звонок школы № 2] // Новатор. 2015. 29 мая (№ 22). С. 7 : фот.
- 457. Приказчикова, Э. Открывающая великий мир : [Валентина Биленко библиотекарь школы №2] // Новатор. 2015. 6 нояб. (№ 45). С. 30 : фот.
- 458. Сабитова О. Два в одном: [детский фестиваль спортивного танца прошел в актовом зале школы № 2. Участники воспитанники из 10-и салдинских детских садов] // Новатор. 2015. 3 апреля (№ 14). С. 27.

- 405. Патрушева С. "Рождественские каникулы". [профилактическое мероприятие ГИБДД] // Квант. 2015. 7 января (№ 2). С. 4.
- 406. Сабитова О. Собачья служба: [полицейские-кинологи Верхнесалдинского отдела МВД о своих питомцах служебно-розыскных овчарках] // Новатор. 2015. 19 июня (№ 25). С. 8 : фот.
- 407. Федосеев В. Почить на лаврах еще рано: [прессконференция Павла Пайцева] // Орбита+ТВ. 2015. 22 января (N 4). С. 3 : фот.
- 408. Шапкина О. Прокуратура не место, куда заходят по пути в магазин: [Пётр Корпачёв назначен на должность прокурора Верхнесалдинского городского округа. Интервью] // Новатор. 2015. 3 апреля (№ 14). С. 5: фот.
- 409. Я люблю свою жизнь!: [акция сотрудников ГИБДД и ребят ЮИД (юные инспектора движения) "Светофорик" школы № 3"] // Салдинский рабочий. 2015. 19 февраля (№ 7). С. 15. : фот.

ВОЕННОЕ ДЕЛО

410. Кондрашов Н. В строй встанут настоящие защитники Родины: [юноши Верхнесалдинского многопрофильного техникума встали на воинский учет] / / Салдинский рабочий. - 2015. - 26 фев. (№ 8). - С. 15 : фот. 411. Кондрашов Н. Счастливой службы, ребята!: [день призывника; участники - молодые работники ВСМПО и выпускники многопрофильного техникума им А. А. Евстигнеева] // Салдинский рабочий. - 2015. - № 45 (12 нояб.). - С. 10 : фот.

- 412. Кондрашов Н. Счастливой службы, ребята!: [состоялся день призывника на базе войсковой части в поселке Свободный. Участники: школа № 9, многопрофильный техникум, ВСМПО] // Орбита+ТВ. 2015. 21 мая (№ 21). С. 9: фот.
- 413. Королев Е. Если завтра в поход....: [интервью с начальником отдела военного комиссариата Свердловской области по городу Верхняя Салда Владимиром Вацлавовичем Олешкевичем] // Орбита+ТВ. 2015. 19 февраля (№ 8). С. 2: фот.
- 414. Скурихина Е. "...Кто сберег свои нервы, тот не спас свою честь!..": [Брызгин Владимир Владимирович полковник военный строитель] // Новатор. 2015. 20 фев. (\mathbb{N} 2 8). С. 9 : фот.

ОБРАЗОВАНИЕ

- 415. Фотография у Знамени Победы: [состоялось фотографирование лучших учащихся школ города с составом городского Совета Ветеранов в зале городской Администрации] // Орбита+ТВ. 2015. 7 мая (№ 19). С. 10: фот.
- 416. Шапкина О. Медальный рекорд: [интервью с начальником Управления образования Верхнесалдинского городского округа Александром Золотарёвым] // Новатор. 2015. 7 авг. (№ 32). С. 8: фот.

- 443. Одно желание на всех : [юбилей Пушкинской школы] // Новатор. 2015. 20 нояб. (№ 47). С. 1; 31-32 : фот.
- 444. По чьей вине застой на стройке?: [застой на строительстве первой школы] // Орбита+ТВ. 2015. 19 февраля ($Noldsymbol{0}$ 8). С. 3.
- 445. Поплаухина, К. Династия в три поколения : [юбилей школы № 1] // Новатор. 2015. 13 нояб. (№ 46). С. 25 : фот.
- 446. Семёнова, М. Сказка про настоящую школу : [строительство школы № 1] // Новатор. 2015. 25 дек. (№ 52). С. 7 : фот.
- 447. Семёнова, М. Без ухода на зимнюю спячку : [строительство школы № 1] / Марина Семёнова // Новатор. 2015. 27 нояб. (№ 48). С. 7 : фот.
- 448. Усачёва А. Мы помним: [история школы № 1 в годы войны о военном госпитале общехирургического направления № 1845] // Биржа Новостей. 2015. 15 мая (№ 19). С. 6 : фот.
- 449. Шапкина О. Звёздный выпуск пушкинской: [последний звонок школы № 1 им. А. С. Пушкина] // Новатор. 2015. 29 мая (№ 22). С. 6 : фот. Шапкина О. Стены начали расти: [строительство школы № 1] // Новатор. 2015. 7 авг. (№ 32). С. 9 : фот.
- 450. Шапкина О. Трест, который не лопнет: [тагильская компания "Трест-88" новый застройщик школы № 1] // Новатор. 2015. 19 июня (№ 25). С. 9 : фот.
- 451. Шапкина О. Храните гордое терпенье, или Благодарность пушкинцев за понимание Достоевского: [встреча выпускников школы № 1] // Новатор. 2015. 13 фев. (№ 7). С. 7; 25: фот.

- 434. В школе № 1 "перезагрузка" лицензии?: [Самсонова Е.: "Причин для приостановки лицензии не должно быть] // Биржа Новостей. 2015. 24 апр. (№ 16). С. 3.
- 435. Второе пришествие: [новый порядок на строительной площадке школы № 1 нижнетагильский "Трест 88"] // Новатор. 2015. 22 мая (№ 21). С. 1.
- 436. Дело чести нового главы: [вопрос строительства школы № 1] // Новатор. 2015. 13 мар. (№ 11). С. 1 ; 7 : фот.
- 437. Капарулина Л. "Живая классика": [І тур Всероссийского конкурса в школе № 1] // Биржа Новостей. 2015. 13 марта (№ 10). С. 8 : фот.
- 438. Карамулина, Т. 11 лет из одного котелка : [юбилей школы № 1; об 11А классе] // Новатор. 2015. 13 нояб. (№ 46). С. 25.
- 439. Лучникова И. Как в старые добрые времена: [Пушкинский бал к юбилею школы № 1] // Биржа Новостей. 2015. № 44 (6 нояб.). С. 8.
- 440. Лучникова И. Осенняя исповедь учителю: [литературная гостиная в школе № 1] // Биржа Новостей. 2015. 25 сент. (№ 38). С. 6 : фот.
- 441. Нерослова В. Учитель, перед именем твоим: [Колтунов Е. Б. участник ВОВ, заслуженный учитель РСФСР, директор школы № 1 им. А. С. Пушкина] // Орбита+ТВ. 2015. 26 фев. (№ 9). С. 9 : фот.
- 442. Нерослова, В. Не потерять ключи от детства : [юбилей школы № 1] // Новатор. 2015. 13 нояб. (№ 46). С. 10; 24 : фот.

ДЕТСКИЕ ДОШКОЛЬНЫЕ УЧРЕЖДЕНИЯ МАДОУ «Детский сад «19 «Чебурашка»

417. Сабитова О. Без возрастного минимума: [выставка в ДС № 19 "Чебурашка", посвященная 70-летию Победы] / Новатор. - 2015. - 24 апр. (№ 17). - С. 27.

418. Шумилова И. Добрая традиция: [праздник "Лучшая семья" прошел в ДОУ № 19 "Чебурашка"] // Квант. - 2015. - 11 февраля (№ 7). - С. 4: фот.

МАДОУ «Детский сад №24 «Дельфинчик»

419. Ткаченко Н. Здравиада в "Дельфинчике": [основные задачи педагогов дет. сада № 24 "Дельфинчик"] // Биржа Новостей. - 2015. - 10 июля (№ 27). - С. 8 : фот.

МАДОУ «Детский сад №28 «Гусельки»

420. Лучникова И. Юные олимпийцы: [детский сад № 28 "Гусельки" провел неделю малых зимних олимпийских игр] // Биржа Новостей. - 2015. - 30 января (№ 4). - С. 4: фот.

МБДОУ «Детский сад № 51 "Вишенка"

421. Манаева Т. Сохраняя память о войне: [патриотическое воспитание в МАДОУ "Детский сад № 51 Вишенка"] // Биржа Новостей. - 2015. - 8 мая. (№ 18). - С. 8 : фот.

422. Черных Г. Стратегия развития воспитания: [обсуждение проекта Стратегия развития воспитания в РФ до 2025 года в ДОУ № 51"] // Биржа Новостей. - 2015. - 13 марта (№ 10). - С. 10.

Внешкольные учреждения

- 423. Бокова В. Зачем ребенку робототехники?: [творческое объединение "Основы робототехники" на базе Детско-юношеского центра] // Салдинский рабочий. 2015. N 45 (12 нояб.). С. 11: фот.
- 424. Капарулина Л. Если ребенок хочет работать: [интервью с Печагиной Верой Михайловной, педагогоморганизатором а Детско-юношеском центре] // Биржа Новостей. 2015. 3 июля (№ 26). С. 3 : фот.
- 425. Сабитова О. Зачёт "автоматом": [руководитель военно-патриотического клуба "Патриот" Александр Замураев рассказывает о работе с ребятами] // Новатор. 2015. 30 апреля (№ 18). С. 26: фот.
- 426. Сабитова, О. Вечные двигатели : [кружок радиоэлектроники в Детско-юношеском центре; руководитель В. Дьяконов] // Новатор. 2015. 30 окт.(N 44). С. 28 : фот.

Летние оздоровительные лагеря

- 427. В "Сказке" полный "Ералаш": [новшества в летнем оздоровительном лагере "Лесная сказка"] // Новатор. 2015. 31 июля (№ 31). С. 25 : фот.
- 428. Капарулина Л. Лето, лето к нам пришло!: [стартовала летняя оздоровительная кампания для детей

- в возрасте от 6 до 7 лет] // Биржа Новостей. 2015. 5 июня (\mathbb{N}_{2} 22). С. 1 ; 3 : фот.
- 429. Лучникова И. "Архитекторы будущего": [новая оздоровительно-образовательная программа "Архитекторы будущего" внедряется в загородном лагере "Лесная сказка"] // Биржа Новостей. 2015. 31 июля (№ 30). С. 1; 3: фот.
- 430. Мир, в котором всё по правде: [воспоминания о работе и отдыхе в "Артеке" Ольги Савицкой] // Биржа Новостей. 2015. 12 июня (№ 23). С. 13 : фот.

Городские средние образовательные учреждения

Нелобская сельская школа

431. Сигова, А. Две пятерки в школе на пригорке : [Нелобская школа] // Новатор. - 2015. -9 окт. (№ 41). - С. 8.

Басьяновская школа

432. Колесниченко, Н. В поход за красками леса : [школа № 12 в пос. Басьяновский] // Новатор. - 2015. - 9 окт. (№ 41). - С. 9 : фот.

Никитинская школа

433. Скурихина, Е. Уже готовимся к ЕГЭ: [Никитинская средняя школа] // Новатор. - 2015. - 9 окт. (№ 41). - С. 8.